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LO SCUDETTO SILO SCUDETTO SI
È FERMATO A EBOLIÈ FERMATO A EBOLI

TRICOLORE STORICO PER LA FELDI DEL PRESIDENTE DI 

DOMENICO: MAI NESSUNA SQUADRA CAMPANA ERA RIUSCITA 

NELL’IMPRESA DI LAUREARSI CAMPIONE D’ITALIA
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IL RACCONTO • FINALE SCUDETTO
FEDERAZIONE / DIVISIONE CALCIO A 5 • REPUTAZIONE / NAZIONALE • WEB / DIVISIONECALCIOA5.IT 
ARTICOLO A CURA DI PIETRO SANTERCOLE

A OGNUNO IL 

SUO TROFEO
LA STAGIONE PIÙ PAZZA DI SEMPRE, QUELLA DEI 
QUATTRO SUCCESSI DI ALTRETTANTE SQUADRE, 
SI CHIUDE CON LO SCUDETTO DELLA FELDI EBOLI, 
LA PRIMA CAMPANA A SPINGERSI COSÌ LONTANO. 
I RIMPIANTI DELL’OLIMPUS ROMA: TROPPO POCO 
PER SVENTOLARE IL TRICOLORE
Chi arriva più in forma ai playoff scudetto, vince: 
anche questo tradizionale pensiero, che si è 
ripetuto nel tempo, è stato ribaltato dalla stagione 
più pazza di sempre, la prima con la riforma 
Bergamini. Sì perché la Feldi Eboli, una delle 
candidate allo scudetto alla vigilia, ha passato 
la stagione sulle montagne russe: giù dopo la 

Champions (batteria inevitabilmente scarica), su 
in un inizio 2023 da urlo, dove le Volpi di Salvo 
Samperi sono riuscite a recuperare 11 punti alla 
capolista Napoli, sorpassandola addirittura, prima 
di scendere di livello repentinamente, dal primo al 
quarto posto.
Lo switch - Nei quarti scudetto, i rossoblù faticano 
le proverbiali sette camicie per domare un indomito 
Sandro Abate: hanno bisogno dei tiri di rigore e 
dell’errore del capitano dei Lupi per aggiudicarsi 
gara-1, vincono di misura gara-2 perché nel finale 
Alex fallisce un calcio di rigore che avrebbe potuto 
rimescolare le carte in tavola. Una qualificazione, a 
conti fatti, che permette alla Feldi di switchare.
Di derby in derby - In semi altro derby campano. 
Stavolta la Feldi è sfavorita: lo dice la classifica 
di regular season, la profondità dei due roster, 

volendo anche gara-1. A Cercola finalmente la Feldi 
esplode, in tutta la sua forza che, condita all’harikiri 
del Napoli dopo gara-2 alla fuga di Cacau subito 
dopo la sconfitta segnano definitivamente il derby 
dei derby, trasformando la stagione delle Volpi da 
flop in top.
Finals senza storia - Si perché per quanto 
combattute, non c’è storia nelle Finals scudetto. La 
cartina di tornasole sta tutta in un dato statistico: 
l’Olimpus Roma non segna neanche un gol in 
una situazione di quartetti contro quartetti, ha 
bisogno sempre del portiere di movimento per 
mettere in difficoltà la Feldi, un bunker là dietro 
con il mastodontico Venancio a cancellare il top 
scorer del campionato, ma annichilito dall’mvp per 
distacco delle Finals. A Eboli la Feldi vola 3-0 (e il 
divario poteva essere maggiore nella ripresa, dove 

QUARTI DI FINALE
1) Napoli Futsal-Meta Catania (gara-1 5-4, gara-2 5-3)

2) Feldi Eboli-Sandro Abate (5-4, 2-1)
3) Futsal Pescara-Came Dosson 7-2 (5-6, 4-2)

4) Olimpus Roma-L84 (4-2, 4-1)

SEMIFINALI
X) Napoli Futsal-Feldi Eboli 3-6 (3-2, 2-5)

Y) Olimpus Roma-Futsal Pescara (4-0, 4-1)

FINALE
Olimpus Roma-Feldi Eboli 1-2 (gara-1 2-3)

ALBO D’ORO SERIE A
1984 Roma Calcetto, 1984/1985 Roma Calcetto, 1985/1986 Ortana, 1986/1987 Marino,

1987/1988 Roma RCB, 1988/1989 Roma RCB, 1989/1990 Roma RCB, 1990/1991 Roma RCB,
1991/1992 BNL Roma, 1992/1993 Torrino, 1993/1994 Torrino, 1994/1995 BNL Roma,

1995/1996 BNL Roma, 1996/1997 BNL Roma, 1997/1998 Lazio, 1998/1999 Torino,
1999/2000 Genzano, 2000/2001 Roma RCB, 2001/2002 Prato, 2002/2003 Prato,

2003/2004 Arzignano, 2004/2005 Perugia, 2005/2006 Arzignano, 2006/2007 Luparense,
2007/2008 Luparense, 2008/2009 Luparense, 2009/2010 Montesilvano, 2010/2011 Marca,

2011/2012 Luparense, 2012/2013 Marca, 2013/2014 Luparense, 2014/2015 Pescara, 
2015/2016 Asti, 2016/2017 Luparense, 2017/2018 AcquaeSapone, 2018/2019 Italservice Pesaro,

2019/2020 non assegnato, 2020/2021 Italservice Pesaro, 2021/22 Italservice Pesaro,
2022/23 FELDI EBOLI

SERIE A - PLAYOFF SCUDETTO
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IL RACCONTO • FINALE SCUDETTO
FEDERAZIONE / DIVISIONE CALCIO A 5 • REPUTAZIONE / NAZIONALE • WEB / DIVISIONECALCIOA5.IT 
ARTICOLO A CURA DI PIETRO SANTERCOLE

c’è stata un’enorme differenza) prima di soffrire il 
5vs4 di D’Orto, ma riuscendo a portare a casa un 
importantissimo 3-2. A Cisterna di Latina l’uno-due 
Venancio-Guilhermao indirizza gara-2, il solito 
Sacon riapre le speranze dei Blues, sconfitti ancora 
una volta di misura: il 2-1 vale uno scudetto, il 
primo per una campana ma più in generale per il 
sud Italia.
Le dichiarazioni - “La gioia più grande che potessi 
mai provare”. Dopo due finali scudetto di fila 
perse, per Salvo Samperi è il momento di gioire: 

“L’Olimpus Roma aveva tanta qualità, ma noi 
siamo stati bravi a difendere con forza. Godiamoci 
questa gioia indescrivibile, è il primo scudetto per 
tutto il sud Italia”. Nessuno dell’Olimpus Roma 
ha segnato a Dalcin senza portiere di movimento. 
“Merito di tutto il gruppo, non solo il mio - rimarca 
il portierone rossoblù -. Volevamo questo scudetto 
dopo la finale dell’anno scorso, ora siamo nella 
storia”. Venancio l’mvp: “La difesa è stata la nostra 
arma in più - rimarca il fuoriclasse brasiliano 
-. Non avremo i migliori talenti del campionato, 

ma abbiamo dimostrato sul campo di essere la 
squadra più forte”. Lacrime agli occhi per Gaetano 
Di Domenico, il presidentissimo. “È un’emozione 
grandissima, per la nostra città, per questo gruppo, 
per la mia famiglia e per mio papà che non c’è più 
- urla -. Adesso vi dovete inchinare alla Feldi Eboli”. 
Feldi Eboli, Olimpus Roma, Real San Giuseppe 
e L84: quattro vincitrici per altrettanti trofei. 
Saranno anche loro a giocarsi la Supercoppa, con 
la rinomata formula della Final Four. Ma questa è 
un’altra storia, da vivere nella stagione che verrà.
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ANNO DI FONDAZIONE
2012
COLORI SOCIALI
BIANCO AZZURRO
CAMPO DI GIOCO
PALACERCOLA
SOCIAL
FB @FFNAPOLI - IG @NAPOLIFUTSAL2012

NAPOLI 
SETTORE GIOVANILE

ARTICOLO A CURA DI
ANTONO IOZZO

VITTORIA SOCIALEVITTORIA SOCIALE

Lo sport inteso come strumento 
educativo e sociale. Oltre le vittorie, 
oltre i semplici risultati. Già, perché 
la vera missione, in alcuni contesti, 
non è creare campioni, ma togliere 
i ragazzi dalle strade, offrendogli 
un luogo sicuro, un ambiente sano 
dove crescere. È ciò che ha fatto e 
sta facendo Marco Festa, in sinergia 
con il Napoli.
Possibilità - “Questo progetto 
dell’Under 17 provinciale è nato 
quasi per caso, negli ultimi giorni 
di luglio”, spiega Festa, che poi 

entra nel dettaglio. “Tramite 
l’amicizia con Pietro Foderini - 
svela -, abbiamo pensato di dare 
un’opportunità a questi ragazzi, 
quasi tutti provenienti dal Rione 
Luzzatti. Il mio lavoro di educatore 
mi ha portato a incontrarli 
per strada: li ho contattati 
singolarmente, offrendogli una 
possibilità. Dopo il mini campionato 
dello scorso anno, in questa 
stagione hanno potuto confrontarsi 
con un campionato vero, grazie al 
Napoli”.

Titolo provinciale - Dalla strada al 
titolo di campioni provinciali. Una 
storia bellissima: “Quasi nessuno 
praticava calcio a 5 e molti avevano 
proprio smesso di giocare, eppure, 
nonostante tutto, siamo riusciti a 
raccogliere risultati straordinari”. 
Straordinari e sorprendenti: “In 
campionato è arrivato un en plein 
di successi, ben oltre le aspettative 
- ammette il tecnico -, poi abbiamo 
centrato anche la vittoria dei playoff. 
Ci sono state delle difficoltà, sia 
gestionali che organizzative, ma fa 

DIETRO AL TITOLO DI CAMPIONE PROVINCIALE CONQUISTATO DALL’UNDER 17 DI MARCO 

FESTA SI NASCONDE UNA STORIA BELLISSIMA: “PORTARE QUESTI RAGAZZI DENTRO UN CAMPO 

VUOL DIRE TOGLIERLI DALLA STRADA. LO SPORT PER LORO PUÒ ESSERE FONDAMENTALE” 
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NAPOLI 
SETTORE GIOVANILE

parte del gioco, soprattutto quando 
lavori con ragazzi dai quattordici ai 
sedici anni. Vederli crescere, però, è 
stato davvero gratificante”.
Gruppo - Le gioie maggiori vanno 
ben al di là del titolo conquistato: “Da 
vent’anni ricopro il ruolo di educatore 
in questo territorio, dove sono nato. 
La cosa bella è stata creare un 
gruppo, imporre delle regole, fare 
in modo che tutti accettassero le 

scelte del mister e della società. 
Dopo esserci allenati nella 
Parrocchia Sacra Famiglia, è stato 
entusiasmante giocare e vincere la 
finale al PalaCercola: grazie al Napoli, 
questi ragazzi hanno conosciuto 
anche un contesto diverso. Gli è stata 
regalata una chance enorme, spero 
che la sfruttino anche in futuro”. 
Alternativa alla strada - Marco, 
intanto, porta avanti la sua sfida. 

Una vera e propria missione: “La 
vittoria sportiva è importante per i 
ragazzi, per me conta di più la vittoria 
sociale - lo splendido messaggio 
dell’educatore -. Portarli dentro un 
campo vuol dire toglierli dalla strada, 
in un rione dove è molto semplice 
fare scelte sbagliate. Spero ci sia 
sempre un’alternativa migliore alla 
strada: lo sport in tal senso può 
essere fondamentale”.
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ANNO DI FONDAZIONE
1999
COLORI SOCIALI
BIANCO E BLU
CAMPO DI GIOCO
PALAOLGIATA
SOCIAL
FB @ASOLIMPUS - IG @OLIMPUSROMA

OLIMPUS ROMA 

SERIE A

ARTICOLO A CURA DI
ANTONIO IOZZO

PARTNER UFFICIALI

OLIMPUS ROMA 

SETTORE GIOVANILE

Il sogno tricolore dell’Olimpus si è 
infranto contro la Feldi, esattamente 
come nella passata stagione, ma 
questa volta a un passo dallo 
scudetto. Prosegue, dunque, la 
maledizione delle finali per i Blues, 
costretti a rimandare l’appuntamento 
con il primo, storico trofeo nel 
futsal che conta. La comprensibile 
delusione, però, va a braccetto con 
la certezza di aver compiuto un altro 
piccolo step verso la gloria. Ora non 
resta che lavorare in vista della 
prossima stagione, a caccia della 
definitiva consacrazione.
Tabù - “Gli episodi hanno fatto la 
differenza. Sono state due partite 
molto chiuse e tattiche: loro, al 
contrario di noi, sono stati più attenti a 
non commettere errori e, soprattutto, 
a sfruttare i nostri”, l’amara analisi di 
Adriano De Bartolo, che, ovviamente, 
sperava in un epilogo diverso. “È il 
quarto piatto d’argento negli ultimi 
27 mesi, il terzo in 15 mesi se si 
considera solo la Serie A - sottolinea 
il direttore sportivo -. Le modalità del 
nostro cammino sono state le stesse 
della Feldi, speriamo che il prossimo 

anno continueremo a emulare il 
loro percorso”. Finora è sempre 
mancato qualcosa: “Solo le squadre 
che giocano le finali possono alzare 
i trofei, sembra una frase fatta, ma è 
la più vera che esista - la riflessione 
-. Dobbiamo sbagliare di meno e 
concretizzare di più, il che è ancora 
più banale della frase sulle finali, ma 
è così. Certe sfide vengono decise dai 
dettagli, e noi dobbiamo essere più 
pronti a indirizzarli verso di noi”.  
Migliorarsi - I Blues, comunque sia, 
hanno salutato la stagione 2022-
23 a testa altissima: “C’è amarezza 
per l’esito della finale, ma anche 
la consapevolezza di aver fatto il 
massimo - rimarca il dirigente -. 

Volevamo migliorare il risultato 
dello scorso anno e ci siamo riusciti, 
vincendo la regular season, anche se 
poi la giustizia sportiva ha decretato 
un piazzamento diverso, e arrivando 
all’ultimo atto dei playoff”. Ora è 
già tempo di voltare pagina: “Siamo 
pronti per la nuova stagione, che 
avrà come obiettivo il miglioramento 
dei risultati raggiunti in questi mesi, 
soprattutto nelle altre competizioni, 
dove, probabilmente, potevamo fare 
meglio”.
Interventi mirati - Non ci saranno 
rivoluzioni, ma il club del presidente 
Verde sembra aver già chiuso alcune 
operazioni molto importanti in entrata, 
Luizinho su tutti. “Ripartiremo dalla 
base che abbiamo e faremo interventi 
mirati per cercare di perfezionare gli 
aspetti in cui pensiamo di essere stati 
deficitari quest’anno”, assicura De 
Bartolo senza sbilanciarsi sui nomi. 
“Sarà difficile rendere più forte e 
competitiva la squadra vicecampione 
d’Italia, ma ci proveremo”. C’è un 
ultimissimo step da compiere per 
prendersi la gloria. L’Olimpus lo sa 
bene.

ANCORA SECONDIANCORA SECONDI
L’OLIMPUS PERDE UN’ALTRA FINALE E VEDE INFRANGERSI IL SOGNO SCUDETTO, DE BARTOLO: 

“È IL QUARTO ARGENTO NEGLI ULTIMI 27 MESI, MA SOLO CHI ARRIVA FINO IN FONDO PUÒ 

ALZARE TROFEI. SARÀ DIFFICILE MIGLIORARE QUESTA SQUADRA, MA CI PROVEREMO”  

Il diesse Adriano De Bartolo
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ANNO DI FONDAZIONE
1999
COLORI SOCIALI
BIANCO E BLU
CAMPO DI GIOCO
PALAOLGIATA
SOCIAL
FB @ASOLIMPUS - IG @OLIMPUSROMA

OLIMPUS ROMA 

SETTORE GIOVANILE

ARTICOLO A CURA DI
ANTONIO IOZZO

PARTNER UFFICIALI

LIETO FINELIETO FINE
CLAUDIO ODIERNA HA VISSUTO UNA STAGIONE TRAVAGLIATA, CONDIZIONATA DA UN LUNGO 

INFORTUNIO, MA LA PRIMA CONVOCAZIONE CON LA NAZIONALE UNDER 19 HA PREMIATO I 

SUOI SFORZI: “ITALIA? UNA VERA SORPRESA, I SACRIFICI FATTI NON SONO STATI VANI”

Convocazioni importanti, convocazioni 
che testimoniano l’ottimo lavoro 
svolto dall’Olimpus con i propri 
ragazzi. La stagione del settore 
giovanile, infatti, si è chiusa con 
due chiamate prestigiose: la prima 
volta di Claudio Odierna con la 
maglia della Nazionale Under 19 e la 
partecipazione di Davide Alciati alla 
Futsal Future Cup (con tanto di vittoria 
e poi successiva convocazione nella 
Nazionale U19 ‘B’).
Italia - Un’annata stregata ma con il 
lieto fine per Odierna. Il 26 ottobre 
l’intervento di ricostruzione del 
legamento crociato anteriore, il 23 
aprile il rientro in campo, ora la Futsal 
Week con l’Italia. Dopo le difficoltà, 
Claudio è tornato a sorridere: “Questa 
convocazione è stata una vera 
sorpresa, ancor di più in relazione alla 
stagione che ho passato. I sacrifici 
fatti, però, non sono stati vani”, spiega 
il classe 2004, comprensibilmente 
emozionato. “Per prima cosa, 
istintivamente, ho chiamato i miei 
genitori e mia sorella, che sono stati 
la mia spalla durante la riabilitazione”.
Infortunio - Il momento buio fa ormai 

parte del passato: “È stato difficile 
- ammette il giovane nato a Sarno - 
restare fuori tanto tempo, perché mi 
sentivo in un buon periodo di forma e 
avevo la possibilità di potermi allenare 
con i campioni della Serie A. All’inizio 
ho pensato ‘perché proprio a me?’, 
poi ho messo da parte la delusione e 
mi sono concentrato sul lavoro, per 
recuperare il prima possibile e non 
gettare all’aria un anno importante 
come questo”. Un anno impossibile 
da dimenticare: “Essere aggregato 
alla prima squadra è stato un motivo 
di orgoglio e una fortuna unica - la 
sottolineatura -. Mi ha permesso di 
imparare questo sport a 360 gradi, 
sia a livello tecnico che tattico. Ho 
ancora moltissimo, ovviamente, da 
migliorare, specialmente la qualità del 
mio gioco: devo affinarlo sempre di 
più per tenere il passo degli altri”.
Obiettivi - La convocazione in 
Nazionale rappresenta il giusto 
premio per un ragazzo che non si è 
ha abbattuto e ha saputo rialzarsi. 
Ma questo è solo l’inizio: “L’obiettivo 
è quello di continuare la mia crescita 
per poter ambire a un livello sempre 

maggiore”, conclude Odierna. 
Ambizioni importanti, a tinte Blues e 
Azzurre. Tra Olimpus Roma e Italia.

Claudio Odierna in azione
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ANNO DI FONDAZIONE
1990
COLORI SOCIALI
GIALLO NERO ROSSO BLU
CAMPO DI GIOCO
PALATARQUINI
SOCIAL
FB @CIAMPINOANNINUOVIC5 - IG @CIAMPINO_ANNI_NUOVI_C5

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO CAPPELLACCI

CIAMPINO ANIENE ANNI NUOVI 

SERIE A

Archiviato un biennio ampiamente 
positivo, in cui il main roster ha 
raggiunto una qualificazione ai 
playoff scudetto, una Final Eight di 
Coppa Italia e una salvezza diretta 
conquistata con un turno d’anticipo, 
il Ciampino Aniene AnniNuovi è 
pronto a scrivere il terzo capitolo 
della sua storia nella massima 
categoria del futsal nostrano. “Sì, la 
società farà la Serie A”, esordisce 
Andrea Mestichella.
Cantiere aperto - Il club 
aeroportuale, dal canto suo, è 
infatti completamente immerso 
nei preparativi alla competizione 
regina della disciplina dal pallone 
a rimbalzo controllato edizione 
2023-24. “Qualcosa verrà migliorato 
- spiega - e, di conseguenza, ci 
saranno dei nuovi cambiamenti. 

Tutti noi stiamo lavorando affinché 
questo progetto continui nel miglior 
modo possibile”.
L’impegno societario - L’intera 
famiglia giallonera-rossoblù, 
dunque, si è prontamente 
rimboccata le maniche per dare 
continuità a quanto svolto negli 
ultimi due anni. “Finora, abbiamo 
fatto grandi sacrifici per portare 
avanti questa splendida realtà 
e, perciò, non abbiamo alcuna 
intenzione di vanificare il tutto - 
sottolinea -. Le voci che si sono 
susseguite in questi giorni, circa 
il pericolo di una nostra mancata 
iscrizione in Serie A, sono totalmente 
infondate. Ciampino c’è”.
La stagione 22-23 - Mestichella, che, 
suo malgrado, ha dovuto ritagliarsi 
una parentesi lontana dal calcio a 

5, è tornato in tempo per godersi la 
maiuscola seconda parte di regular 
season condotta da Pina&soci: 
“Anche se non ha replicato quella 
precedente, la squadra ha comunque 
vissuto un’annata straordinaria 
- asserisce -. Essersi aggiudicati 
partite decisive come quelle 
disputate contro il Real San Giuseppe 
e l’Italservice Pesaro al PalaTarquini, 
inoltre, è equivalso a vincere la 
Champions”. È stato il nuovo avvento 
del tecnico ispano-brasiliano, infine, 
a fare la differenza in positivo. “Pur 
stimando il precedente allenatore, 
direi che Daniel Ibañes, nonostante 
disponesse di una rosa con meno 
campioni rispetto a quella passata, 
è riuscito a tirare fuori il massimo 
dal gruppo. E i risultati ottenuti sono 
stati meritatissimi”, conclude.

CIAMPINO C’ÈCIAMPINO C’È
LA SOCIETÀ AEROPORTUALE È AL LAVORO PER PREPARSI ALLA SERIE A NEW ENERGY EDIZIONE 

2023-24. ANDREA MESTICHELLA: “QUALCOSA VERRÀ MIGLIORATO E CI SARANNO DEI NUOVI 

CAMBIAMENTI. VOGLIAMO CONTINUARE QUESTO PROGETTO NEL MIGLIOR MODO POSSIBILE”

Andrea Mestichella
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CIAMPINO ANIENE ANNI NUOVI 

SERIE A

3FM
SRL
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ANNO DI FONDAZIONE
2011
COLORI SOCIALI
GIALLO BLU
CAMPO DI GIOCO
PALACOSCIONI
SOCIAL
FB @REALSANGIUSEPPEC5 - IG @REALSANGIUSEPPE

REAL SAN GIUSEPPE 

SERIE A

ARTICOLO A CURA DI
PIETRO SANTERCOLE

I rintocchi di campane, 
trasformatisi in alert per 
tutti i competitor fuori 
regione, si erano sentiti 
prima ancora che la Feldi 
Eboli scrivesse la pagina 
più importante della sua 
storia: lo scudetto nella 
stagione del ventennale. 
Sì, perché qualche mese 
fa un’altra campana 
aveva scritto la pagina 
più sorprendente della 
stagione. Senza nulla 
togliere all’importanza 
dello scudetto made in 
Eboli, la prima campana 
a portare un trofeo nella 
regione è stato il Real San 
Giuseppe, l’unica squadra 
peraltro a battere sempre 
la Feldi: non una, non due, 
non tre, ma quattro su 
quattro.
La chiave del successo -  
“Quest’anno abbiamo 
dato una nuova linfa al 
progetto”. Antonio Massa 
riavvolge il nastro di una 
stagione da film. Con tanto 
di finale a effetto: “Abbiamo 

preso un allenatore che 
io non conoscevo a livello 
umano, ebbene l’uomo ha 
superato il professionista: 
lui si è preso la sua giusta 
rivincita, lui la chiave del 
nostro successo”. Massa 
apre il dietro le quinte della 
prima società a portare 
un trofeo in Campania: 
“Da Lino Somma a Peppe 
Costantino, Gennaro 
Varriale, Salvatore, 

Giosuè e Rosario, il 
fisioterapista Franco 
Amato, il magazziniere 
Enzo Geniale, è stato fatto 
un lavoro enorme”. Un 
roster costruito in maniera 
eccellente, imbattibile nello 
scontro diretto, l’unica a 
batterlo è stata la L84 che 
gli ha tolto il doblete, non 
certo l’entusiasmo per 
una stagione memorabile. 
“Nessuno scommetteva sui 

nostri giocatori - continua 
Massa -. Hanno esaudito 
un mio sogno, sono stati 
grandiosi”.
Il futuro - E adesso? Il Real 
San Giuseppe ripartirà 
dalle sue certezze: 
“Nell’ultimo mese si sono 
susseguite innumerevoli 
voci, false voci - dice il 
presidente Giuseppe Massa 
-. Il Real San Giuseppe 
c’è, è vivo ed andrà avanti 
nel suo percorso. La 
famiglia Massa è unita 
più che mai, Antonio ha 
vinto la sua battaglia e 
siamo pronti a difendere 
la coccarda, giocarci la 
Supercoppa Italiana ed 
essere ambiziosi”. Jurij 
Bellobuono, Gennaro 
Galletto, Mario Imparato 
e Dian Luka le basi, per 
ora, su cui ripartire. 
“Un messaggio chiaro 
ed inequivocabile ai 
cosiddetti Falchi - conclude 
-. Non arretreremo di 
un centimetro, non ci 
scalfirete mai”.

STAGIONE DA RICORDARESTAGIONE DA RICORDARE
LA FAMIGLIA MASSA TRA PASSATO, PRESENTE E FUTURO: “ABBIAMO DATO NUOVA LINFA AL 

PROGETTO, LA COPPA ITALIA UN SOGNO ESAUDITO. ADESSO TROPPE VOCI FALSE IN GIRO: SIAMO 

VIVI E AMBIZIOSI, AVANTI CON IL NOSTRO PROGETTO”. LE BASI PER L’ANNATA CHE VERRÀ

Giuseppe e Antonio Massa
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ANNO DI FONDAZIONE
2010
COLORI SOCIALI
ARANCIONE
CAMPO DI GIOCO
PALACUS
SOCIAL
FB @ACTIVENETWORKFUTSAL - IG @ACTIVENETWORKFUTSAL

ACTIVE NETWORK 

SERIE A2 - GIRONE B

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO PAU

NUOVA AVVENTURANUOVA AVVENTURA
NONOSTANTE LA SERIE A SEMBRI UN TRAGUARDO STREGATO, L’ACTIVE NETWORK CONTINUA A 

CRESCERE RESTANDO SEMPRE AI VERTICI DEL FUTSAL NAZIONALE. IL PROSSIMO ANNO FARÀ 

L’A2 ÉLITE, MARCO VALENTI: “SARÀ UNA STAGIONE ANOMALA, MA MI ASPETTO GRANDI COSE”

Anche quest’anno, come successo 
nelle due precedenti stagioni, l’Active 
Network è andato a un passo dal 
raggiungimento della massima serie 
nazionale di calcio a 5. Stavolta, nella 
finale col Cosenza, sono stati fatali i tiri 
di rigore. Certo, il dispiacere è tanto, 
ma i viterbesi potranno consolarsi 
con la neonata Serie A2 Élite, la nuova 
seconda categoria nazionale, che vedrà 
la luce per la prima volta nella stagione 
2023/24. 
Commento finale - Il presidente 
Marco Valenti traccia un bilancio: “È 
stata un’annata di cambiamenti, con 

un progetto e un allenatore nuovi. 
Sapevamo che avremmo faticato 
all’inizio, cambiando metodo dopo 
quattro anni con lo stesso tecnico. 
Piano piano - spiega - la squadra ha 
recepito le richieste di Monsignori, 
fino ad arrivare alla terza finale dei 
playoff consecutiva”. Ancora una volta 
il sogno si è fermato sul più bello: 
“La Serie A sembra davvero stregata 
per noi - commenta Valenti -. Anche 
se abbiamo perso questa occasione, 
la stagione resta comunque più che 
positiva. L’obiettivo minimo, infatti, era 
raggiungere l’A2 Élite e ci siamo riusciti”. 

Incertezza - Il roster delle squadre 
partecipanti alla nuova categoria 
è interessante e competitivo, ma 
ancora non è chiara la composizione 
dei gironi: “Sarà una stagione 
anomala un po’ per tutti - osserva 
il presidente dell’Active Network 
-. Non sappiamo quali saranno le 
nostre avversarie, ma sicuramente 
sarà un’avventura molto complicata. 
Conoscendo il nostro ambiente, penso 
che saremo pronti per giocarci ogni 
partita”. 
Conferme - In casa Active le novità 
non mancheranno, ma prima si pensa 
a blindare le certezze: “Monsignori e i 
ragazzi si sono meritati la riconferma 
- annuncia Valenti -. La squadra subirà 
pochissime variazioni rispetto alla 
scorsa stagione. Stiamo cercando di 
accordarci con gran parte dei ragazzi, 
concludendo anche alcune operazioni 
di mercato mirate con giovani davvero 
interessanti”. Si prospetta un Active 
Network temibile: “Preferisco non 
parlare delle operazioni di mercato 
finché non saranno concluse - chiosa 
-, ma sicuramente posso dire di 
aspettarmi, di nuovo, una stagione in 
cui lotteremo per il vertice”.

L’Active del presidente Valenti disputerà la Serie A2 Élite
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ANNO DI FONDAZIONE
2019
COLORI SOCIALI
BIANCO AZZURRO
CAMPO DI GIOCO
PALACESARONI
SOCIAL
FB @ECOCITYFUTSAL - IG @ECOCITYFUTSALGENZANO

ECOCITY GENZANO 

SERIE A2 - GIRONE B
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Work in progress in casa 
Ecocity Genzano. La squadra 
del presidente Tuccillo 
è al lavoro in vista della 
prossima stagione che vedrà 
la compagine di Angelini 
ai nastri di partenza della 
massima serie. La società, 
attraverso i propri canali 
social, ha ufficializzato i 
rinnovi di Sergio Romano, 
Lolo Suazo e Pedrinho e 
l’arrivo di Matheus Barichello 
dal CUS Molise. Fronte staff: 
ratificate le conferme di 
Fabrizio Ranieri (allenatore 
in seconda), Mauro Ceteroni 
(preparatori dei portieri) e 
Marco Rossi (preparatore 
atletico). Hanno salutato, 
invece, Lukaian e Batella.
Romano - “Non posso 
che essere soddisfatto, 
avevo l’idea di ‘scendere’ 
di categoria per un solo 
anno e ritornare subito 
in A con l’Ecocity - dice 
Sergio Romano -. Vincere 

non è mai semplice ed è 
stato un grande anno da 
parte di tutti, ringrazio la 
presidenza per la fiducia e 
sono veramente felice di aver 
contribuito a regalare questa 
soddisfazione che cercavano 
da un po’ e si meritavano 
davvero. Prossima stagione? 
La certezza è che vorremmo 
essere una compagine 
difficile da incontrare e 

capace di mettere in difficoltà 
chiunque. Veniamo da un 
anno in cui abbiamo giocato 
tutte le partite alla morte e 
faremo lo stesso in Serie A“.
Lolo Suazo - “Sono molto 
felice - le parole di Lolo 
Suazo -. Il pensiero di aver 
contribuito a raggiungere 
l’obiettivo della promozione 
in A e poter continuare 
con la stessa società, mi 

entusiasma molto. Prossima 
stagione? Conosco il progetto 
del club e sono sicuro che 
raggiungeremo gli obiettivi 
prefissati. L’Ecocity potrebbe 
rappresentare una bella 
sorpresa per tutti”. 
Pedrinho - “Sono ancora 
più carico e motivato nel 
vestire questa maglia per il 
terzo anno consecutivo - dice 
Pedro Guedes -. Quando 
arrivai qui, la Serie A era il 
sogno da conseguire e ora lo 
abbiamo realizzato: siamo 
cresciuti tanto e non vediamo 
l’ora di raggiungere altri 
traguardi importanti anche 
nella massima categoria. 
Qui mi trovo benissimo: 
un ottimo ambiente di 
lavoro, il gruppo c’è ed è 
vincente, ora dobbiamo 
avere la consapevolezza che 
l’asticella in A è parecchio 
alta e servirà spingere 
ancora di più per arrivare 
lontano”.

LAVORI IN CORSOLAVORI IN CORSO
L’ECOCITY SI PREPARA ALLA STAGIONE D’ESORDIO IN SERIE A. ROMANO: “VOGLIAMO METTERE 

IN DIFFICOLTÀ CHIUNQUE”. LOLO SUAZO: “RAGGIUNGEREMO GLI OBIETTIVI PREFISSATI”. 

PEDRINHO: “DOVREMO SPINGERE ANCORA DI PIÙ PER ARRIVARE LONTANO”

Il confermato capitano dell’Ecocity Sergio Romano
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ANNO DI FONDAZIONE
2014
COLORI SOCIALI
BLU BIANCO
CAMPO DI GIOCO
PALAOLGIATA
SOCIAL 
FB @ITALPOLC5 - IG @ITALPOL_C5

 ITALPOL 

SERIE A2 - GIRONE B

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO PAU

 ITALPOL 

SERIE A2 - GIRONE B

Non è stata un’annata 
semplice quella vissuta 
dall’Italpol. Tanti infortuni 
e un roster costantemente 
ridotto hanno gravato 
sul lavoro dell’ex tecnico 
Massimiliano Mannino. La 
prima, grossa, novità in 
vista del prossimo anno, 
infatti, riguarda proprio 
la panchina: a prendere 
le redini della prima 
squadra biancoblù sarà 
l’attuale direttore sportivo 
Giacomo Bizzarri, che sarà 
coadiuvato dall’esperto 
Cristiano Caropreso.
Tanto lavoro - Siamo solo 
a giugno, ma il cammino 
dell’Italpol, che si è 
fermato alla conclusione 
della regular season di 
Serie A2, è terminato da 
ormai due mesi. Settimane 
importanti in casa 
biancoblù, con la società 
che ha già risolto una crisi 
tecnica: “È presto, tutto 
è ancora in alto mare - 
spiega il vicepresidente 
Alex Gravina -. In panchina 
abbiamo deciso di 
puntare su Bizzarri e 
Caropreso, al momento 
le uniche certezze dello 
staff tecnico”. Sono infatti 

ancora tante le pedine 
da sistemare, sia in 
campo che fuori: “Stiamo 
valutando tante situazioni 
- sottolinea -, ma senza 
dubbio stiamo lavorando 
per trovare i profili giusti”.
Ambizione - Dopo quattro 
stagioni consecutive in 

Serie A2 e il mancato 
accesso alla nascitura 
A2 Élite, l’Italpol inizia a 
stare stretta nell’ormai 
terza categoria nazionale. 
“Non conosciamo ancora 
la composizione del 
girone, né che tipo di 
campionato sarà, per cui 

è impossibile parlare 
di obiettivi - ammette 
Gravina -. Ciò che è certo 
- assicura - è la nostra 
speranza di stare il più in 
alto possibile. L’ambizione 
è di lottare per il vertice”. 
A guidare la squadra sul 
parquet del PalaOlgiata, 
confermato come 
palazzetto delle gare 
interne dell’Italpol, sarà 
ancora lo stesso numero 
5, capitano e leader: “Sì, 
alla fine non sono riuscito 
a staccarmi dal campo - 
racconta Gravina -, per 
cui anche nella prossima 
stagione giocherò con la 
fascia al braccio”.
Crescita - Un altro 
aspetto su cui l’Italpol 
continuerà a investire 
sarà il settore giovanile. 
Nell’annata ormai giunta 
al termine il club ha 
puntato sulle categorie 
U19 nazionale, U17 e U15, 
collezionando, soprattutto 
con i più piccoli, ottimi 
risultati come la finale dei 
playoff regionali. “Stiamo 
lavorando anche in questo 
senso - conclude - per 
allargare e migliorare 
tutto il settore”.

NUOVI ORIZZONTINUOVI ORIZZONTI
ARCHIVIATA LA STAGIONE 2022/23 IN CASA ITALPOL SI È GIÀ COMINCIATO A LAVORARE 

IN VISTA DELLA PROSSIMA SERIE A2, UNA CATEGORIA CHE INIZIA A STARE STRETTA AL CLUB 

DELLA FAMIGLIA GRAVINA: “PRESTO PER FARE PIANI, MA VORREMMO ESSERE AL VERTICE”

Alex Gravina indosserà ancora la fascia di capitano dell’Italpol
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ANNO DI FONDAZIONE
2011
COLORI SOCIALI
BIANCO BLU
CAMPO DI GIOCO
PALATORRINO
SOCIAL
FB @LIDODIOSTIAFUTSAL - IG @TODISLIDODIOSTIA

TODIS LIDO DI OSTIA 

SERIE A2 - GIRONE B

TODIS LIDO DI OSTIA TODIS LIDO DI OSTIA 
SPONSOR 2022/23SPONSOR 2022/23
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CALCIO
A 5

ANNO DI FONDAZIONE
1996
COLORI SOCIALI
BIANCO CELESTE
CAMPO DI GIOCO
PALASPORT FIANO ROMANO 
SOCIAL
FB @SSLAZIOCALCIOA5 - IG @LAZIO_C5

CALCIO
A 5

CALCIO
A 5

CALCIO
A 5

CALCIO
A 5

S.S. LAZIO 

SERIE A2 - GIRONE B

PAROLA DI CAPITANOPAROLA DI CAPITANO
LA LAZIO RIPARTE DAL SUO NUMERO 23 E LEADER JACOPO LUPI, PRONTO A VIVERE LA DECIMA 

STAGIONE CON L’AQUILA SUL PETTO: “UNA SCELTA FACILISSIMA, QUI MI SENTO DAVVERO COME A 

CASA. VOGLIAMO DARE SEGUITO ALL’OTTIMO CAMMINO INIZIATO QUEST’ANNO”

La Lazio riparte dal suo 
capitano e non poteva essere 
altrimenti. Jacopo Lupi è stato 
il primo nome
che la società ha fatto 
in chiave di mercato, 
confermandolo per il decimo 
anno a difendere i colori 
biancocelesti.
Come a casa - Una scelta mai 
in discussione anche da parte 
del capitano: “Sono contento di 
rimanere e non ho mai avuto 
dubbi sulla mia permanenza. È 
stata una decisione facilissima 
per me. Sono dieci anni 
che difendo con orgoglio e 
dedizione questi colori, inutile 
sottolinearlo ancora una volta. 
Qui mi sento come a casa e 
per me è davvero impossibile 
immaginarmi con un’altra 
maglia sulle spalle”.
Il livello si alza - La stagione 
appena conclusa ha portato 
grandi soddisfazioni alla Lazio. 
I playoff e la promozione nella 
nuovissima Serie A2 Élite 
sono traguardi importanti e 
che il club biancoceleste si 
era posto a inizio anno. Un 

cammino prestigioso dal quale 
ripartire per crescere ancora il 
prossimo anno, come spiega lo 
stesso numero 23 Jacopo Lupi: 
“Dobbiamo ripartire dall’ottima 
base che abbiamo gettato in 
questo campionato. Abbiamo 
dimostrato di potercela giocare 
contro qualsiasi avversario. 
Siamo arrivati ai playoff per 
la promozione e siamo usciti 
contro una squadra forte, 
ma che abbiamo dimostrato 
di poter battere: non siamo 
riusciti a qualificarci solo per 
episodi sfavorevoli. Il prossimo 
anno sarà ancora più difficile, 
la Serie A2 Élite sarà composta 
da squadre forti e di alto 
livello. Avremo naturalmente 
ancora più stimoli e la Lazio 
sarà allestita per provare 
a competere per traguardi 
prestigiosi, anche se adesso è 
presto per pensarci. Useremo 
questi mesi per allenarci 
ed essere pronti per la 
preparazione e per il ritorno in 
campo. Vogliamo dare seguito 
all’ottimo cammino iniziato 
quest’anno”. Jacopo Lupi sarà il capitano della Lazio anche nella prossima stagione
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CALCIO
A 5

ANNO DI FONDAZIONE
2019
COLORI SOCIALI
BIANCO CELESTE
CAMPO DI GIOCO
MAGNANI 
SOCIAL
FB @ACCADEMIASSLAZIOC5 - IG @ACCADEMIA_SSLAZIOC5

ACCADEMIA S.S. LAZIO 

SETTORE GIOVANILE
CALCIO

A 5
CALCIO

A 5

In casa Accademia, lo sguardo è 
rivolto con entusiasmo al futuro. 
Riccardo Atturo, allenatore dei Piccoli 
Aquilotti, riflette con soddisfazione sul 
primo anno di lavoro, mentre mister 
Cristiano Zocchi è pronto a guidare 
l’Under 15 verso nuove sfide, dopo 
un’eccezionale stagione di successi e 
la promozione nella categoria Élite. 
Atturo - L’allenatore dei Piccoli 
Aquilotti è molto soddisfatto dei 
risultati ottenuti: “L’obiettivo 
principale era far crescere i bambini 
sotto ogni aspetto, creando un 

ambiente divertente e formativo”. 
Il tecnico ha affrontato la sfida 
di lavorare con un gruppo di età 
variegata, trovando soluzioni che 
permettessero a tutti di partecipare 
e crescere: “Il mio primo anno è 
stato un successo. Mi sono dedicato 
a far crescere i bambini come atleti 
e individui, trasmettendo la passione 
per lo sport e i valori positivi”. Con 
entusiasmo, Atturo guiderà i Piccoli 
Aquilotti verso un futuro promettente, 
offrendo opportunità di crescita 
continua. La sua capacità di creare un 
ambiente stimolante è ispirazione per 
tutti gli amanti dello sport. 
Zocchi - Stagione terminata per 
l’Under 15 di mister Zocchi, che ha 
vissuto momenti entusiasmanti. Dopo 
un’annata trionfante e la promozione 
in Élite, i giovani talenti si sono 
preparati per gli ultimi incontri con 
determinazione. “La squadra ha 
mostrato rispetto verso gli avversari e 
una grande volontà di vincere”. Mister 
Zocchi è stato abile nel mantenere 
alta l’attenzione del gruppo e nel 
gestire situazioni cruciali. “Ora 
l’obiettivo è trovare un nuovo 
equilibrio per la prossima stagione, in 
cui affronteremo avversari esperti. La 

squadra in questi mesi si è impegnata 
instancabilmente, unita e compatta, 
per esprimere tutto il proprio 
potenziale”. Zocchi dimostra fiducia 
nel gruppo e la volontà di spingerlo al 
massimo. Guardando in avanti, si può 
essere ottimisti: i presupposti per fare 
bene anche nella nuova categoria ci 
sono tutti, grazie al talento del tecnico 
e alla dedizione dei giocatori.

VERSO NUOVE SFIDEVERSO NUOVE SFIDE
IN CASA ACCADEMIA LAZIO SI GUARDA GIÀ AL FUTURO CON POSITIVITÀ E VOGLIA DI TORNARE 

IL PRIMA POSSIBILE IN CAMPO. LE PAROLE DI RICCARDO ATTURO E CRISTIANO ZOCCHI, CHE 

NON NASCONDONO LA PROPRIA SODDISFAZIONE DOPO UN ANNO DA INCORNICIARE

Riccardo Atturo

Cristiano Zocchi
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ANNO DI FONDAZIONE
1945
COLORI SOCIALI
GIALLO BLU
CAMPO DI GIOCO
PALESTRA CAVINA
SOCIAL
FB: DOZZESE FUTSAL - IG: @ DOZZESEFUTSAL

A.C. DOZZESE 
SERIE B - GIRONE D

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO AMICI

Nel campionato di Serie 
B 2022/2023 la Dozzese 
era tra le favorite, ora 
invece potrebbe essere 
una delle tante squadre 
di valore in una Serie A2 
che si prospetta molto 
avvincente. Non sarà 
facile riconfermarsi 
per il club di Imola e, 
per questo, nulla sarà 
lasciato al caso, come 
sottolinea il mister 
Leonardo Vanni.
Farsi trovare pronti - 
“Abbiamo deciso che la 
nostra stagione ripartirà 
ufficialmente verso il 21 
agosto - spiega il tecnico 
-. Vogliamo prenderci 
tutto il tempo necessario 
per prepararci al meglio 
e, di conseguenza, per 
arrivare al top alla prima 
di campionato prevista 
per il 14 di ottobre. Ci 
aspetta una stagione 
molto dura e impegnativa, 
serviranno costanza e 
dedizione per iniziare al 
meglio in Serie A2”.

Nomi da svelare - In queste 
ultime settimane, la rosa, già 
estremamente competitiva, 
è stata rinnovata grazie 
ad alcuni acquisti, ma il 
mister della Dozzese, per 
ora, non vuole ancora fare 
nomi: “Il nostro mercato 
è stato molto semplice e 
rapido, abbiamo solo dovuto 
fare qualche ritocco alla 
squadra. Sono in arrivo 

due nuovi formati, un pivot 
e un centrale difensivo, 
inoltre abbiamo anche 
trovato l’accordo con un 
laterale offensivo mancino 
e un laterale difensivo. Per i 
nomi, però, dovrete ancora 
attendere, questi ragazzi 
sono tesserati con altre 
società fino a fine mese, 
non sarebbe giusto parlarne 
ora”.

In piena serenità - Ai 
nastri di partenza della 
scorsa Serie B, soprattutto 
considerando i calcettisti di 
spessore arrivati in estate, 
la Dozzese partiva come 
una delle assolute favorite. 
Nonostante un inizio 
complicato, il club di Imola 
è stato all’altezza delle 
aspettative, ma il prossimo 
anno la storia sarà 
diversa: “Non abbiamo 
alcun tipo di pressione, 
non abbiamo l’obbligo di 
essere promossi o quello 
di vincere il campionato, e 
questo potrebbe giocare 
a nostro favore. Ciò non 
significa che in caso di 
promozione la società 
si tirerebbe indietro, ma 
semplicemente che ci 
giocheremo le nostre 
carte con più leggerezza 
rispetto all’annata appena 
conclusa. Avevamo e 
abbiamo aggiunto giocatori 
forti e di esperienza, quindi 
proveremo a divertirci”, 
conclude Vanni.

IN CONTINUA EVOLUZIONEIN CONTINUA EVOLUZIONE
LA DOZZESE SI FA BELLA PER LA SERIE A 2, VANNI: “ABBIAMO MESSO A SEGNO DIVERSI COLPI, 

MA PER ORA NON SVELIAMO ALCUN NOME. QUEST’ANNO AVREMO MENO PRESSIONE SULLE NOSTRE 

SPALLE, NON SIAMO OBBLIGATI A VINCERE IL CAMPIONATO, MA PROVEREMO A DIVERTIRCI”

Il tecnico Leonardo Vanni
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ANNO DI FONDAZIONE
2004
COLORI SOCIALI
ROSSO NERO
CAMPO DI GIOCO
PALACESARONI 
SOCIAL
FACEBOOK @CASTELFONTANA

REAL CASTEL FONTANA 

SERIE B - GIRONE E

ARTICOLO A CURA DI
PAOLO TROTTA

ELETTRICA LUROCA S.r.l.  
IMPIANTI ELETTRICI CIVILI ED INDUSTRIALI 
VIA  PALMIRO TOGLIATTI N°8 
00071   POMEZIA  ROMA  -  P.IVA/C.F.   04544861000   
CELLULARE TECNICO  335/5246742  
CELLULARE AMMINISTRAZIONE  338/7223339 
PEC        ELETTRICALUROCASRL@LAMIAPEC.IT 
E-MAIL       elettricaluroca@gmail.com 
  

        

 
 

 
 

 

             
 
 
  

TABACCHERIA SPAGNOLI
VIA FONTANA DI PAPA, 12
ARICCIA - SELF 24H TAB

CONFERME CONFERME 
IL REAL CASTEL FONTANA, FRESCO DI PROMOZIONE IN SERIE A2, RIPARTIRÀ DALLE CERTEZZE 

DEGLI ULTIMI DUE ANNI. IL CONDOTTIERO IN PANCHINA SARÀ ANCORA TIZIANO PERONI: 

“RINGRAZIO LA SOCIETÀ PER LA FIDUCIA, L’OBIETTIVO SARÀ LA SALVEZZA” 

In casa Real Castel 
Fontana, metabolizzato 
il grandissimo risultato 
ottenuto quest’anno con 
la storica promozione 
in Serie A2, si sta 
programmando la 
prossima stagione 
sportiva per arrivare 
pronti all’inizio delle 
ostilità. Il club del 
presidente Dominique Di 
Palma, reduce da un doppio 
salto salto di categoria, 
vuole continuare il suo 
percorso di crescita. 
Guida - Anche nel 
prossimo campionato in 
panchina ci sarà Tiziano 
Peroni, artefice principale 

dei recenti successi dei 
marinesi. L’allenatore 
ripercorre brevemente lo 
straordinario cammino 
che ha permesso ai 
rossoneri di concludere 
la Serie B al terzo 
posto e conquistare la 

promozione in A2: “È stata 
una stagione fantastica 
e inaspettata. Abbiamo 
avuto un gruppo speciale, 
già dalla preparazione 
si intuiva che potevamo 
fare bene. Poi, man mano 
che siamo andati avanti, 

abbiamo avuto la certezza di 
poter arrivare a un risultato 
eccezionale”.
Fiducia massima - Il club 
ha deciso di proseguire 
insieme a mister Peroni, 
confermando la una stima 
incondizionata nei confronti 
del tecnico: “Sono molto 
contento, è stato fantastico 
conquistare due promozioni 
consecutive e ringrazio la 
società per la fiducia che 
mi ha dato. Per il prossimo 
anno stiamo rinnovando la 
squadra, ma cercheremo di 
farci trovare pronti: l’obiettivo 
resta la salvezza, però, come 
si dice, non c’è due senza 
tre…”, conclude l’allenatore.

Il confermato tecnico Tiziano Peroni con la famiglia al gran completo
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ANNO DI FONDAZIONE
1989
COLORI SOCIALI
AMARANTO CELESTE
CAMPO DI GIOCO
PALAKILGOUR
SOCIAL
FB @CIOLI ARICCIA CALCIO A 5

CIOLI ARICCIA 
SERIE B - GIRONE E

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO PAU

Quella che si è conclusa da qualche 
settimana è stata una stagione 
esaltante per tutto il mondo Cioli. 
La prima squadra ha stravinto il 
girone E di Serie B, guadagnandosi 
l’accesso alla prossima Serie 
A2; nel frattempo l’Under 19 si 
è portata a casa la Supercoppa 
italiana di categoria, andando a un 
passo dalla Final Four scudetto. La 
prossima stagione si preannuncia 
ancora più emozionante: la società 
sta già lavorando per consegnare 
a Rosinha, confermatissimo, un 
roster di primissimo livello.
Famiglia - Portare sulle spalle il 
nome della squadra e la fascia di 
capitano è un onore e anche una 
grossa responsabilità. Andrea Cioli 
ne è consapevole, ma è proprio da 
questo grande orgoglio che nasce il 
grande valore del club castellano: 
“Penso che quella appena finita sia 
stata una delle migliori stagioni 
da quando ho iniziato a giocare a 
calcio a 5 - ammette il capitano 
-. Lo è per tanti aspetti, a partire 
da un gruppo solido e unito, a mio 
avviso fattore fondamentale. Il 
gruppo è riuscito a trasmettere i 

valori che questa società tramanda 
da ormai più di 25 anni ai tifosi e 
ai ragazzi della scuola calcio”. Il 
senso di appartenenza è senza 
dubbio l’arma in più della Cioli: 
“Quest’anno è stata bellissima la 
coesione tra tutte le categorie della 
società. Parliamo di un club che, 
come tanti altri, ha avuto sempre 
obiettivi ben chiari, raggiungendoli 
però in maniera differente - 
rimarca il numero 5 ariccino -. Tutto 
il nostro lavoro, infatti, è incentrato 
sulla crescita del settore giovanile, 
nelle nuove leve da coltivare fino a 
portarle su palcoscenici nazionali, 
affiancate da giocatori forti e 
di grande esperienza”. Un mix 
esplosivo che sta facendo le fortune 
della storica compagine castellana.
Di nuovo A2 - Dopo tre anni di 
assenza, la Cioli Ariccia tornerà a 
disputare la Serie A2. Per provare 
a restare al vertice anche in questa 
categoria, servirà continuare a 
spingere sui valori fondanti della 
società: “Gli obiettivi rimangono 
sempre e comunque quelli di 
lasciare un segno importante nel 
campionato - conclude Andrea 

Cioli -. Sono sicuro che anche nella 
prossima stagione, come in quella 
finita da poco, potremo dire la 
nostra. Noi siamo pronti”.

CIOLI ARICCIA 
SERIE B - GIRONE E

IDEE CHIAREIDEE CHIARE
PER LA CIOLI ARICCIA SI CHIUDE UN BIENNIO DA FAVOLA: SCUDETTO E SUPERCOPPA U19,

POI LA VITTORIA DEL CAMPIONATO DI SERIE B E UNA FINALE DI COPPA ITALIA. SI RIPARTIRÀ 

DALLA SERIE A2, ANDREA CIOLI: “LA COESIONE DEL GRUPPO È LA COSA PIÙ BELLA”

Il capitano Andrea Cioli
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ANNO DI FONDAZIONE
1989
COLORI SOCIALI
AMARANTO CELESTE
CAMPO DI GIOCO
PALAKILGOUR
SOCIAL
FB @CIOLI ARICCIA CALCIO A 5

CIOLI ARICCIA 
SETTORE GIOVANILE

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO PAU

CIOLI ARICCIA 
SETTORE GIOVANILE

NO LIMITSNO LIMITS

La lunga cavalcata di Daniel Popa nel 
vivaio della Cioli Ariccia ha raggiunto 
vette inimmaginabili. Con l’Under 
19 Nazionale, la massima categoria 
giovanile, è riuscito a vincere un 
tricolore e una Supercoppa da 
capitano, sfiorando la Final Four 
scudetto nella stagione appena 
conclusa. Non solo, il laterale nel 
frattempo ha conquistato tanto 
spazio in prima squadra, risultando 
fondamentale nella vittoria del 
Girone E di Serie B che, dopo tre 
anni di assenza, ha rispedito il club 
castellano in A2. 
Famiglia - In casa Cioli Ariccia il 
concetto di famiglia non è casuale: 
chi entra a far parte del progetto 
castellano viene assorbito in tutto e 
per tutto. “Dopo una riflessione, sia 
io che la società ci siamo ritenuti 
soddisfatti e abbiamo deciso di 
continuare insieme anche nella 
prossima stagione - annuncia Popa 
-. Ricomincerò con ancora più voglia 
e determinazione”. Il talento made 

in PalaKilgour sa che in questo 
ambiente riesce a rendere al meglio 
delle proprie capacità: “Avere alle 
spalle una società che punta sui 
giovani e che non ti fa mancare nulla 
sotto qualsiasi aspetto è un fattore 
fondamentale per ogni ragazzo, 
soprattutto per i più giovani. Questo 
- rimarca - ti aiuta a migliorare 
sempre di più”. 
Obiettivi - Ai nastri di partenza della 
prossima stagione la Cioli sarà in A2: 
“Quando ho parlato con la società ci 
siamo resi conto di avere un obiettivo 
comune, cioè di portare la Cioli in 
A2 Élite - ammette -. È così che 
dovranno andare le cose: mi aspetto 
un’annata da assoluti protagonisti”. 
La fame del laterale non ha limiti: 
“Non solo in campionato, puntiamo 
a vincere anche in Coppa Italia e, 
perché no, in Coppa Divisione - 
conclude un carico Popa -. Vogliamo 
fare bene in ogni competizione e 
darò tutto me stesso affinché questo 
avvenga”.

DANIEL POPA È ORMAI UNA BANDIERA DELLA CIOLI ARICCIA: CAMPIONE D’ITALIA CON L’U19, 

HA ALZATO ANCHE LA SUPERCOPPA DI CATEGORIA CON LA FASCIA AL BRACCIO. INTANTO,

MOLTA ESPERIENZA IN PRIMA SQUADRA: “PRONTO A RIPARTIRE CON ANCORA PIÙ VOGLIA”

Daniel Popa è tra i migliori formati in circolazione
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ANNO DI FONDAZIONE
2012
COLORI SOCIALI
BIANCO BLU CELESTE
CAMPO DI GIOCO 
PALAANSELMI
SOCIAL
FB @REALFABRICADIROMA - IG @REALFABRICAC5

REAL FABRICA 

SERIE B - GIRONE E

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO CAPPELLACCI

REAL FABRICA 

SERIE B - GIRONE E

UN NUOVO CONDOTTIEROUN NUOVO CONDOTTIERO

Il Real Fabrica di Roma ha cominciato 
a scrivere un nuovo capitolo della sua 
storia sportiva. Il club caro ai copresidenti 
Roberto Rossi e Luca Lucchetti, infatti, 
ha affidato a Paolo De Lucia il compito 
di guidare sia il main roster che l’Under 
19 nazionale a partire dalla stagione 
2023-24.
L’approccio - “Si comincia una nuova 
avventura e sono molto contento”, il primo 
commento del tecnico, che ha succeduto 
da pochi giorni Daniele Pacelli sulla 
panchina dei viterbesi. Per l’ex Virtus 
Ciampino, di fatto, non ci è voluto molto 
per dire di sì alla chiamata fabrichese: 
“L’entusiasmo della società mi ha 
travolto - afferma l’allenatore -. Il senso 
di appartenenza e la professionalità mi 
hanno fatto accettare subito”.
La sfida professionale - Dopo una 
positivissima esperienza maturata 
nelle competizioni regionali e 
nazionali femminili, che ha fruttato tre 
trionfi in campionato - due in Serie C e 
uno in A2 -, il trainer, forte, inoltre, dei 
rispettivi incarichi ricevuti nei progetti 
Evolution Programme e Futsal+, è ora 
pronto a calarsi anche nella realtà 
maschile: “Lo stimolo è sempre lo 
stesso - assicura il neo condottiero dei 
bianco-blucelesti -. Ho tanta passione 

per quello che faccio e, ogni giorno, 
metterò tutto me stesso per far sì che 
la società cresca sempre di più”.
La mission - Il Real, nell’annata 
ventura, ripartirà con alle spalle il 
quarto posto ottenuto al culmine della 
regular season del raggruppamento 
E e la promozione sfumata al 
PalaAnselmi nel secondo turno playoff 

disputato contro la Futsal Celano. 
Per il coach, comunque sia, è ancora 
presto per fissare il traguardo da 
tagliare nella cadetteria che verrà: 
“Gli obiettivi si stabiliscono durante 
la stagione. Puntiamo tanto sui nostri 
talenti e cercheremo di metterci il 
cuore in ogni gara”, la chiosa di De 
Lucia.

IL SODALIZIO FABRICHESE HA AFFIDATO A PAOLO DE LUCIA LE PANCHINE DELLA PRIMA 

SQUADRA E DELL’UNDER 19 NAZIONALE. L’ALLENATORE: “SONO MOLTO CONTENTO, L’ENTUSIASMO 

DELLA SOCIETÀ MI HA TRAVOLTO. CERCHEREMO DI METTERCI IL CUORE IN OGNI GARA”

Il neo tecnico Paolo De Lucia con i copresidenti Roberto Rossi e Luca Lucchetti
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ANNO DI FONDAZIONE
2017
COLORI SOCIALI
BIANCO ROSSO
CAMPO DI GIOCO
PALA TO LIVE
SOCIAL
FB: ATLETICO GRANDE IMPERO C5 - IG: @ATLETICOGRANDEIMPEROC5

ATLETICO GRANDE IMPERO 

SERIE B - GIRONE E

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO AMICI

ANCORA INSIEMEANCORA INSIEME
TROVATO L’ACCORDO CON IL GRANDE IMPERO, FEDERICO FABOZZI NON SI MUOVE: “ENTRAMBE 

LE PARTI VOLEVANO LA STESSA COSA, QUESTO HA RESO TUTTO SEMPLICE. MERLONGHI NON HA 

BISOGNO DI PRESENTAZIONI, SONO SICURO CHE CON LUI FAREMO GRANDI COSE”

Reduce dalla prima 
stagione con il Grande 
Impero, Federico Fabozzi 
aveva subito esternato la 
volontà di rimanere nel 
club. Un desiderio che 
è ben presto diventato 
realtà, con la conferma e il 
rinnovo. 
Accordo - Ormai è ufficiale, 
Federico Fabozzi vestirà 
ancora la maglia del 
Grande Impero: “Riuscire 
a trovare un’intesa con la 
società è stato piuttosto 
facile - spiega il giocatore 
-. Da entrambe le parti 
emergeva la voglia di 
proseguire insieme, e 
questo ha facilitato e 
accelerato il processo. 
Sono felice di rimanere, 
negli scorsi mesi mi 
sono trovato molto bene 
con i compagni, il mister 
e lo staff. Spero che 
la prossima stagione 
possa regalarci grandi 
soddisfazioni, anche se non 
sarà facile ripetersi”. 
I primi movimenti - Le 
società stanno iniziando 
a guardarsi intorno 
in ottica mercato e, lo 
stesso, sta facendo il 
Grande Impero. Sono già 

due, infatti, le operazioni 
effettuate dall’Atletico, una 
in entrata e una in uscita: 
“Nonostante la partenza 
di Fratini, un amico e un 
professionista esemplare 
a cui auguro un grande 

in bocca al lupo, credo 
che la squadra possa 
stare tranquilla perché 
il nuovo arrivato non ha 
bisogno di presentazioni. 
Con Tiziano Merlonghi ho 
condiviso alcuni anni di 

carriera, parliamo di un 
giocatore di livello assoluto 
con il quale ho avuto la 
fortuna di vincere anche 
un trofeo. Conosco bene 
il tipo di giocatore che 
rappresenta, una figura 
che, probabilmente, lo 
scorso anno ci mancava”. 
Puntare in alto - Ai nastri 
di partenza del campionato 
2022/2023, il Grande 
Impero si presentava in 
qualità di neopromossa 
e, di conseguenza, come 
una sorpresa da scoprire. 
Ora che hanno dimostrato 
di cosa sono capaci, però, 
i ragazzi di mister Grassi 
devono trovare la forza di 
riconfermarsi e magari 
anche di migliorare i 
risultati dello scorso anno: 
“Vogliamo toglierci grandi 
soddisfazioni e per farlo 
dobbiamo sicuramente 
raggiungere i playoff, 
obiettivo sfiorato solo 
poche settimane fa. A 
livello personale, invece, 
spero di segnare molti 
gol, non solo per aiutare 
la squadra, ma anche 
perché l’ho promesso 
al presidente Petrucci”, 
conclude Fabozzi.

Federico Fabozzi, confermato al Grande Impero
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ANNO DI FONDAZIONE
2018
COLORI SOCIALI
ROSSO BLU
CAMPO DI GIOCO
PALA TO LIVE
SOCIAL
FB @UNITEDPOMEZIA - IG @UNITEDPOMEZIA

UNITED POMEZIA 

SERIE B - GIRONE E

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO AMICI

Ne
w

LOCAR S.r.l.

Pomezia (RM) Via Roma, 25

ACQUARI - ANIMALI

La United Pomezia sta iniziando 
a pensare alla prossima stagione 
futsalistica. Diversi aspetti, come 
sottolineato da Francesco Magi, sono 
ancora in corso di valutazione, ma una 
cosa è certa: i pometini riprenderanno 
da dove hanno interrotto, vale a 
dire da un progetto incentrato sulla 
crescita dei giovani.
Dubbi e certezze - “Abbiamo iniziato 
a programmare la prossima stagione, 
ma c’è ancora molto da definire - 
spiega Francesco Magi -. Ciò che 
è sicuro è che, al momento, sia 
gli under che gli over protagonisti 
nella scorsa stagione sono stati 
confermati, e questo ci rende molto 
felici. Per quanto riguarda l’inizio 
della preparazione, invece, c’è ancora 
qualche dubbio, ma non appena 
usciranno le date di inizio campionato 
il mister e il preparatore atletico 
decideranno cosa fare. Probabilmente, 
come successe lo scorso anno, 
partiremo verso la fine di agosto”.
Percorso da seguire - Durante il 
mercato molte squadre cercano di 
rinforzarsi, poco importa se si tratti 

di una sessione invernale o estiva. 
La United Pomezia, tuttavia, sembra 
aver preso una decisione diversa: 
“Sul fronte societario non c’è nessuna 
novità, siamo felici dell’accordo che 
abbiamo con il Marconi e credo che 
questa collaborazione sia destinata 
a continuare. Per quanto riguarda il 
mercato, non credo che ci muoveremo 
molto: l’idea è quella di continuare a 
far crescere i giovani. Se dovessimo 
acquistare qualcuno, si tratterebbe 
sicuramente di un ragazzo di belle 
speranze, ma per ora vogliamo 
pensare a chi abbiamo già in casa”.
Traguardi da raggiungere - Magi 
volge lo sguardo al campionato 
2023/2024: “Vogliamo assolutamente 
mantenere la categoria, ma al 
contempo cercheremo di arrivare 
più in alto di quest’anno. A cosa 
puntiamo? Potremmo arrivare ai 
playoff, ma potremmo anche lottare 
per la salvezza. Dipende da cosa ci 
riserverà il campionato: con le nuove 
regole in vigore potrebbe stravolgersi 
tutto, quindi dovremo farci trovare 
pronti. Sarà importante far crescere 

i giovani nell’ottica di un progetto 
in divenire e a lungo termine. Non 
appena avremo le idee più chiare, 
riusciremo a definire meglio gli 
obiettivi da centrare”.

COSTRUIRE IL FUTUROCOSTRUIRE IL FUTURO
LA UNITED POMEZIA CONFERMA LA ROSA PER LA PROSSIMA STAGIONE, FRANCESCO MAGI: 

“MERCATO? VOGLIAMO COLTIVARE I TALENTI CHE ABBIAMO IN CASA. PUNTIAMO A MIGLIORARE 

IL PIAZZAMENTO IN CAMPIONATO, LE NUOVE REGOLE POTREBBERO STRAVOLGERE TUTTO”

Il dirigente Francesco Magi



22/06/23 • CALCIOA5LIVE.COM • @C5LIVE

27

ANNO DI FONDAZIONE
2020
COLORI SOCIALI
AZULGRANA
CAMPO DI GIOCO
PALAMUNICIPIO
SOCIAL
FB: LAURENTINO FUTSAL ACADEMY - IG: LAURENTINOFUTSAL_ACADEMY

LAURENTINO FUTSAL ACADEMY 

SERIE B - GIRONE E

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO AMICI

MAIN LOGO

B/N VERSIONS

PLANETPAY LOGO

HORIZONTAL VERSION

Tiziano Merlonghi lascerà il 
Laurentino Futsal Academy 
per andare all’Atletico 
Grande Impero: al termine 
di una stagione importante 
nel campionato di Serie B, il 
giocatore ha ceduto al lungo 
corteggiamento del club 
allenato da mister Grassi.
Famiglia - Merlonghi 
saluta con il cuore in mano 
il suo club: “Il Laurentino è 
stata e resterà sempre la 
mia casa, la mia famiglia 
- esordisce -. I ragazzi e lo 
staff sanno che avranno 
sempre un tifoso in più, 
indipendentemente da 
ciò che faranno e dai 
risultati che otterranno. 
Non smetterò mai di 
ringraziare l’allenatore 
e i miei compagni che 
mi hanno accompagnato 
lungo questo cammino: 
nell’ultimo anno mi 
hanno regalato grandi 
emozioni, se sono riuscito 
a togliermi qualche piccola 
soddisfazione è solo 
merito loro”.

Nuova tappa - Merlonghi 
spiega cosa lo ha spinto 
ad accettare l’offerta 
del Grande Impero: “Ho 
scelto l’Atletico per il 
progetto che il presidente 

e lo staff hanno in mente, 
mi sono piaciuti fin da 
subito. Non nego che mi 
hanno corteggiato per 
molto tempo e, anche se 
all’inizio non ero convinto, 

la loro perseveranza e la 
loro dedizione mi hanno 
conquistato. Non è mai 
facile cambiare quando 
si sta bene, ma il Grande 
Impero ha dimostrato 
di volermi davvero, per 
questo ho accettato”.
Fame di vittorie - Il 
giocatore volta pagina, ma 
non sarà tutto nuovo per 
lui: “Cambio squadra, ma 
fortunatamente conosco 
benissimo alcuni elementi 
della rosa che, prima di 
tutto, sono miei amici. 
Conosco molto bene 
anche l’ambiente, perché 
più volte mi è capitato di 
affrontare da avversario il 
Grande Impero. In questa 
squadra porterò la mia 
fame di vittorie, la mia 
voglia di raggiungere per 
primo ogni traguardo e la 
mia grinta, spero di aiutare 
i miei compagni cosicché 
la squadra possa avere un 
ruolo da protagonista nella 
prossima Serie B. Siamo 
carichi”.

AI SALUTIAI SALUTI
TIZIANO MERLONGHI LASCIA IL LAURENTINO FUTSAL ACADEMY PER ANDARE AL GRANDE 

IMPERO: “QUESTA SOCIETÀ RESTERÀ SEMPRE LA MIA CASA, LA MIA FAMIGLIA. RINGRAZIO 

MISTER, STAFF E COMPAGNI PER LE EMOZIONI CHE MI HANNO DATO NELL’ULTIMO ANNO”

Tiziano Merlonghi ha detto sì al Grande Impero
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ANNO DI FONDAZIONE
2009
COLORI SOCIALI
BIANCO AZZURRO
CAMPO DI GIOCO 
PALAROMBOLI
SOCIAL
FB @FORTECOLLEFERRO - IG @FORTECOLLEFERROC5

FORTE COLLEFERRO 

SERIE B - GIRONE F

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO AMICI

RINNOVARSIRINNOVARSI
ARIA DI CAMBIAMENTO IN CASA FORTE COLLEFERRO, IL DIRETTORE SPORTIVO MARIO NAVARRA: 

“CI SARANNO NUOVI INNESTI NELLA DIRIGENZA PERCHÉ UNA SOCIETÀ DEVE AVERE DELLE 

FIGURE IMPORTANTI ALLE SPALLE. OBIETTIVI? PRIMA DI TUTTO UNA SALVEZZA TRANQUILLA”

L’ultimo anno in Serie B, per la Forte 
Colleferro, è stato decisamente 
complicato. Fortunatamente i lepini 
sono riusciti a salvarsi all’ultima 
giornata, ma per stare tranquilli nei 
prossimi mesi servirà un cambio 
di passo. Proprio per questo, Mario 
Navarra e i suoi collaboratori si sono 
già messi all’opera.
La data c’è - Alcune società non 
hanno ancora deciso quando tornare 
ad allenarsi, la Forte Colleferro, 
invece, sembra avere le idee molto 
chiare: “Indicativamente una data 
di start è stata fissata, si tratta del 
21 di agosto - spiega il direttore 
sportivo -. Cominceremo con i primi 
raduni, poi partiremo a pieno regime 
con la preparazione fisica in vista 
della prossima stagione. Ci aspetta 
un anno molto duro, dobbiamo e 
vogliamo farci trovare pronti”.
Tante novità - Per evitare un’altra 
annata con l’acqua alla gola, la 
Forte ha deciso di puntare su alcuni 
nuovi acquisti per rinforzare la 
rosa, ma non solo. Anche alcuni 
membri della dirigenza, infatti, 
saranno sostituiti: “Per quanto 
riguarda l’assetto societario, ci sarà 
sicuramente qualche nuovo innesto, 

gente su cui fare affidamento, 
perché una società deve avere 
delle figure importanti alle spalle 
prima di concentrarsi sulla 
squadra e sul campo. Per quanto 
riguarda il mercato, invece, ci 
siamo già mossi e continueremo a 
farlo al fine di arrivare al massimo 
all’inizio del campionato, ma per 
ora deve restare tutto top secret. 
Vogliamo aspettare ancora prima 
di rivelare i nomi dei nuovi innesti 
della Forte”.

Risorgere dalle ceneri - È ancora 
troppo presto, ovviamente, per parlare 
di obiettivi precisi: “Le ambizioni 
sono importanti, ma prima di tutto, 
considerando anche quanto successo 
poche settimane fa, puntiamo al 
raggiungimento di una salvezza 
tranquilla. Se riuscissimo a giocare 
con tranquillità, poi potremmo toglierci 
belle soddisfazioni: sognare non 
costa nulla, ma per adesso pensiamo 
a migliorare i risultati ottenuti in 
passato”, conclude Navarra.

Il diesse Mario Navarra con il tecnico Paolo Forte
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ANNO DI FONDAZIONE
2017
COLORI SOCIALI
BIANCO VERDE
CAMPO DI GIOCO
PALACASALE
SOCIAL
FB: @VIRTUS LIBERA - IG: @VIRTUSLIBERAFORIO

VIRTUS LIBERA ISOLA D’ISCHIA 

SERIE B - GIRONE F

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO PAU

Arrivare fino alla finale playoff 
e perderla fa male, ma per 
come si erano messe le cose 
a inizio stagione, per la Virtus 
Libera Isola d’Ischia questo resta 
un risultato straordinario. Da 
matricola, la compagine isolana 
è riuscita a compiere una rimonta 
impronosticabile verso la settima 
piazza, riuscendo ad assicurarsi il 
pass per il post-season. Il prossimo 
anno sarà ancora Serie B, ma la 
società campana avrà tutto il tempo 
e i mezzi per preparare la squadra al 
meglio, forte anche dell’esperienza 
maturata in questa incredibile annata.
Un bilancio - Una stagione dai due 
volti, iniziata male e finita con un 
epilogo sì negativo ma comunque 
di grande prestigio. “Dopo un inizio 
di campionato con un solo punto in 
sette giornate era utopia pensare a 
un finale del genere - ammette Gigi 
Mattera -. Con l’arrivo di mister Di 
Costanzo e di un giocatore come Egea 
siamo riusciti a conquistare ben 35 
punti nelle restanti partite”. Un ruolino 
di marcia che ha spedito la Virtus 
Libera ai playoff: “Siamo riusciti a 
qualificarci come una delle migliori 
settime. Onestamente eravamo partiti 

per salvarci e le prime battute della 
stagione lo avevano confermato. Poi 
- spiega il presidente - l’appetito vien 
mangiando e ci siamo spinti fino alla 
finale playoff, purtroppo persa contro 
il Belluno”.
Grande unione - L’epilogo non può 
comunque macchiare il grande 
lavoro svolto da tutti: “Un grande 
ringraziamento va ai ragazzi brasiliani 
e a Liistro, che fanno questo sport 
per professione - sottolinea Mattera 
-. Ma dobbiamo dare atto, con grande 
gratitudine, a tutti gli atleti isolani 
che abbinano il futsal al lavoro e 
che, quindi, vedono triplicati i propri 
sacrifici”. L’attaccamento alla maglia 
è stata forse l’arma in più: “Molti 
ragazzi difendono questi colori da 
tanti anni, le loro motivazioni sono 
ancora più forti. Sicuramente la 
loro spinta, inaspettata, è risultata 
importante”.
Futuro radioso - Mai accontentarsi, 
e allora dopo un finale di stagione 
in crescendo in casa Virtus Libera 
si inizia a pensare alla prossima. 
“Quest’anno abbiamo capito tante 
cose - ammette il presidente -. 
Ripartiremo da Di Costanzo, che avrà 
modo di scegliere lo staff e i calciatori 

più adatti al suo modo di giocare. 
Stiamo allestendo una squadra da 
vertice. In conclusione - chiosa - tra 
le novità del prossimo anno ci sarà il 
settore giovanile, un serbatoio per il 
futuro”.

CUORE ISOLANOCUORE ISOLANO
LA VIRTUS LIBERA ISOLA D’ISCHIA ARCHIVIA LA PRIMA STAGIONE NEL NAZIONALE CON 

UN’INASPETTATA FINALE PLAYOFF, PERSA CONTRO IL BELLUNO. IL PRESIDENTE GIGI MATTERA: 

“GRANDE SODDISFAZIONE PER QUESTI RISULTATI. IL PROSSIMO ANNO SAREMO AL VERTICE”

Il presidente Gigi Mattera
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ANNO DI FONDAZIONE
2016
COLORI SOCIALI
GIALLO BLU
CAMPO DI GIOCO
PALALEVANTE
SOCIAL
FB @ASDCLUBSPORTROMA - IG @ASDCLUBSPORTROMA

CLUB SPORT ROMA 

SERIE B - GIRONE E

ARTICOLO A CURA DI
MARCO MODUGNO

Dopo la retrocessione 
dalla Serie B, il Club Sport 
Roma si è mosso per 
costruire le basi per il 
futuro: tra le tante novità 
che riguardano la società 
di patron Giuliani, una su 
tutte è quella relativa alla 
guida tecnica della prima 
squadra, affidata a Marco 
Biolcati.
Biolcati - “Ho scelto il Club 
Sport per la possibilità di 
dare vita ad un progetto 
che mi consenta di 
sposare le mie idee e 
avere una squadra giovane 
e dinamica che abbia la 
possibilità di crescere nel 
tempo”, le prime parole 
del neo tecnico gialloblù, 
che spiega alcune delle 
motivazioni che lo hanno 
spinto a sposare la realtà 
gialloblù. “La presenza 
di Andrea Giuliani, che 
conosco fin dai tempi 
del Villa Aurelia, ha 
indubbiamente contribuito 
alla mia scelta”.

Obiettivi - Il Club Sport 
Roma spera in un possibile 
ripescaggio: “Per gli 
obiettivi, molto dipenderà 
dalla categoria che 
affronteremo - sottolinea 
Biolcati -. Aver costruito 
una squadra giovane 
comporta l’obiettivo di 

far crescere i ragazzi del 
settore giovanile: alcuni 
li seguo da tempo come 
Giuliani (2006), che ormai 
conoscono tutti, ma nutro 
grosse aspettative per 
Losito (2005) e Anoosh 
(2007) - aggiunge -. 
Sabato ero a Cisterna 

per la finale scudetto e 
vedere un mio ex giocatore 
come Di Eugenio marcare 
così bene Guilhermao è 
stato molto emozionante, 
la speranza è quella 
di rivivere la stessa 
emozione con uno dei 
ragazzi del Club Sport 
Roma”.
Futuro - In casa Club 
Sport si lavora duro per 
migliorare la società sotto 
ogni aspetto: “Stiamo 
gettando le basi anche 
per lo staff e al momento 
sono molto soddisfatto. 
Aver coinvolto Domenico 
Giannone, che oltre a 
preparare i portieri, mi farà 
da collaboratore tecnico, 
è per me un onore e un 
grande stimolo - conclude 
il tecnico gialloblù -. La 
squadra sta piano piano 
prendendo forma: ci 
mancano un paio di innesti 
dai quali sto aspettando la 
risposta, ma sono molto 
fiducioso”.

CLUB SPORT ROMA 

SERIE B - GIRONE E

WORK IN PROGRESSWORK IN PROGRESS
IL CLUB SPORT ROMA HA SCELTO BIOLCATI SULLA PANCHINA DELLA PRIMA SQUADRA MASCHILE: 

“LA SOCIETÀ SPOSA LE MIE IDEE, VOGLIO FAR CRESCERE I RAGAZZI. LA ROSA PIAN PIANO 

PRENDE FORMA, STIAMO LAVORANDO ANCHE PER LO STAFF: SONO MOLTO FIDUCIOSO”

il neo tecnico del Club Sport Roma Marco Biolcati
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ANNO DI FONDAZIONE
2021
COLORI SOCIALI
BIANCO AZZURRO 
CAMPO DI GIOCO
POLIVALENTE SAN VALENTINO
SOCIAL
FB: @CONIT CISTERNA - IG: @CONIT_CISTERNA

CONIT CISTERNA 

SERIE C1 - GIRONE A

ARTICOLO A CURA DI
PAOLO TROTTA

LAVORI IN CORSO LAVORI IN CORSO 
NELLA PROSSIMA STAGIONE LA CONIT CISTERNA DISPUTERÀ LA SERIE B: L’IMPATTO CON IL 

PALCOSCENICO NAZIONALE NON SPAVENTA LA SOCIETÀ, CHE, DOPO I PRIMI RINNOVI DEGLI 

ARTEFICI DELLA PROMOZIONE, SI PREPARA AD ANNUNCIARE I PRIMI COLPI IN ENTRATA

Dopo aver conquistato la seconda 
promozione consecutiva al termine 
di un campionato di Serie C1 vinto 
con merito, la Conit Cisterna si sta 
preparando per affrontare al meglio 
e con ambizione anche la prossima 
Serie B. 
Livello alto - Nel corso degli ultimi 
anni la società di Cisterna ha sempre 
alzato l’asticella degli obiettivi, 
mettendo a disposizione dei tecnici 
squadre attrezzate per vincere. 
Anche in Serie B a guidare i leoni 
dalla panchina ci sarà Massimiliano 
Serpietri, il tecnico che ha condotto 
la Conit alla vittoria dell’ultimo 
campionato di C1: un matrimonio 
sportivo che si è dimostrato vincente e 
che continuerà anche nella prossima 
stagione. Con lui, nello staff tecnico, 
sono stati confermati anche il tecnico 
in seconda Gerardo Abagnale e 
l’assistant coach Alberto Carnevale. 
La società, invece, dopo la conferma 
del direttore generale Sandro Cavola, 
avrà un nuovo dirigente d’eccezione: 
si tratta di Christian Pardo, che lascia 
il calcio a 5 giocato ma rimarrà 
a Cisterna come dirigente. Tra i 
protagonisti in campo si ripartirà dal 
capitano Tiziano Ponso, presente fin 

dalla Serie D e autentico trascinatore 
sia per la sua leadership sia per i 
tantissimi gol messi a segno negli 
ultimi anni. Con lui confermati anche 
Ramirez, Sangermano, Chianese, 
Saccucci, Malafronte, Annunziata, 
Lauretti e Stasino, quest’ultimo 
autore di una stagione straordinaria 
che lo ha consacrato come uno dei 
giovani più interessanti del panorama 
regionale. 
Prospettive - I colpi in entrata non 
mancheranno e saranno di livello 
assoluto: l’obiettivo sarà quello di 
continuare a stupire per regalare 

altre gioie a Cisterna, che, dopo 
l’approdo della squadra in Serie B con 
tanto di ricevimento e premiazione da 
parte del sindaco, è stata la location 
che ha ospitato gara-2 della finale 
scudetto tra Olimpus Roma e Feldi 
Eboli. La società dei presidenti Tomas 
Martino e Luigi Iazzetta ha collaborato 
insieme al comune di Cisterna di 
Latina per portare l’appuntamento 
più importante dell’anno del calcio a 
5 italiano nel palasport di una città 
che ora si appresta ad ammirare 
il palcoscenico del nazionale da 
protagonista.

Tomas Martino con Luigi Iazzetta
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ANNO DI FONDAZIONE
2013
COLORI SOCIALI
BIANCO ROSSO
CAMPO DI GIOCO
TEVERE ROMA
SOCIAL
FB @ASD LA PISANA CALCIO A 5

ARTICOLO A CURA DI
MARCO MODUGNO

LA PISANA 

SERIE C1 - GIRONE B

GRANDI MANOVREGRANDI MANOVRE
LA PISANA GUARDA ALLA PROSSIMA STAGIONE, CASADIO: “RIPARTIAMO DA UN’ANNATA 

POSITIVA. STIAMO LAVORANDO PER ESSERE PROTAGONISTI. SPERIAMO CHE LA NUOVA PALESTRA 

SIA LA NOSTRA ARMA IN PIÙ”. BECCACCIOLI IN PANCHINA, PICCIANO IN DIRIGENZA

La Pisana si conferma ancora una 
volta tra le realtà più attive del 
panorama laziale: tante le novità che 
riguardano i biancorossi, speranzosi 
che il prossimo sia l’anno giusto per 
l’agognato salto di categoria.
Casadio - Il campionato si è ormai 
concluso da oltre un mese: per i 
ragazzi guidati da Corsaletti il sogno 
promozione è sfumato ai playoff, 
ma nonostante tutto il cammino è 
stato positivo. “Per quanto riguarda 
il discorso prima squadra possiamo 
parlare di una stagione sufficiente”, 
esordisce Christian Casadio, che fa 
la pagella delle sue formazioni. “La 
prima parte è stata da 8, mentre la 
seconda da 4. È vero che abbiamo 

raggiunto i playoff, ma abbiamo 
visto in che modo: secondo me era 
un traguardo che si doveva centrare 
molto prima, con tutt’altra posizione 
di classifica. Per i nostri ragazzi 
dell’Under 21, invece, il voto è 8: ci 
hanno regalato un titolo regionale 
storico per la nostra società, una 
grandissima soddisfazione, quindi 
direi che nel complesso è stata una 
stagione più che positiva”.
Futuro - Il club biancorosso sta 
lavorando molto bene sul mercato 
per quanto riguarda la rosa, ma 
soprattutto sta rinforzando lo staff 
societario, a dimostrazione che c’è un 
progetto solido alle spalle: “Proprio 
grazie all’entusiasmo che ci ha portato 
questa splendida stagione stiamo 
ripartendo, ci sono tantissime novità - 
racconta Casadio -. L’ultima in ordine 
cronologico è l’ingresso in società del 
mio amico Picciano, ex presidente del 
Real Fiumicino, che verrà a ricoprire il 
ruolo di direttore generale: con la sua 
esperienza sicuramente mi aiuterà 
tantissimo. Porta un allenatore come 
Mirko Beccaccioli, che già nelle 
stagioni passate avevamo cercato, 
e per il quale nutriamo massima 
fiducia. La rosa è già praticamente 
fatta: ci sono stati 3-4 innesti oltre alla 
conferma del blocco importante di 

questa stagione”. Le aspettative dietro 
a La Pisana incominciano ad essere 
alte: “Siamo pronti a fare una stagione 
da protagonisti, fermo restando che 
ci sono sempre le altre squadre da 
battere e non deve mancare quel 
pizzico di fortuna. Noi comunque 
ci proviamo come sempre e non ci 
nascondiamo - conclude Casadio 
-. Speriamo che la nuova palestra 
sia la nostra arma in più: sono 
orgogliosissimo di questo perché la 
struttura era stata già seguita dal mio 
amico Andrea Di Lorenzo, per il quale 
giochiamo da una vita. Siamo riusciti 
a trovare un accordo e per almeno le 
prossime due stagioni sarà la nostra 
casa”.

Il neo tecnico Mirko Beccacioli con il diesse Gianluca Zoppi La presentazione del direttore generale Giuseppe Picciano
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LA PISANA 

SERIE C1 - GIRONE B
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ANNO DI FONDAZIONE
2016
COLORI SOCIALI
BIANCO ROSSO BLU
CAMPO DI GIOCO
FLORIDA SPORTING CLUB
SOCIAL
FB @ARDEACALCIOA5 - IG @ASDARDEA

ARDEA 

SERIE C2 - GIRONE C

ARTICOLO A CURA DI
PAOLO TROTTA

SUPER ENTUSIASMO SUPER ENTUSIASMO 
L’ARDEA SCEGLIE GABRIELE MASCI IN PANCHINA PER LA PRIMA STAGIONE IN C1. IL NEO 

TECNICO HA LE IDEE CHIARE: “SENTO LA FIDUCIA DI TUTTI, VPARTIAMO PER FARE IL MEGLIO 

POSSIBILE. MERCATO? NESSUNA FRETTA, MA NON POSSIAMO PERMETTERCI DI SBAGLIARE” 

Dopo la storica promozione in 
Serie C1, ottenuta al termine di un 
campionato quasi da record (23 
vittorie e 1 pareggio sulle 24 partite 
disputate), l’Ardea sta programmando 
la prossima stagione nella massima 
categoria regionale. In questi anni 
la società del presidente Fofi si è 
sempre dimostrata molto ambiziosa, 
e anche la scelta del nuovo allenatore 
è andata in quella direzione: sarà 
Gabriele Masci a guidare i rossoblù 
nel prossimo campionato. 
Scelta - Il tecnico ex Fortitudo 
Pomezia racconta come è nata la 
trattativa: “Con l’Ardea è più di 
qualche tempo che eravamo in 
contatto: non appena hanno saputo 
della mia volontà di separarmi dalla 
Fortitudo Pomezia, hanno voluto 
fortemente che io sedessi sulla 
loro panchina. Mi hanno subito fatto 
sentire importante, sento molto la 
fiducia da parte di tutti e questo, 
per iniziare un percorso nuovo, è 
fondamentale”. Masci spiega quale 
sarà la sua filosofia di lavoro: 
“Dobbiamo avere entusiasmo, 
voglia di lavorare, ma soprattutto 
predisposizione al sacrificio: solo 
così potremo andare lontano”. 
Aspettative - L’impatto con la 
massima categoria regionale andrà 
misurato partita dopo partita: “La 
Serie C1 è un campionato totalmente 

diverso da quello che l’Ardea è stata 
abituata a fare negli ultimi anni, 
e che a livello mentale impone di 
prendere le misure con la nuova 
categoria. Ci sarà il tempo effettivo 
e per qualcuno dei ragazzi sarà 
una novità assoluta, sarà una sfida 
affascinante - sottolinea l’allenatore, 
che prosegue -. Partiamo per fare il 
meglio possibile, poi solo il campo 
saprà dire quale sarà il nostro 
meglio”. Quello che non manca al 

club è sicuramente la mentalità: 
“L’Ardea viene da un campionato 
straordinario e sicuramente questo 
aiuta ad avere uno spirito vincente, 
la squadra sa cosa vuol dire vincere 
e questo è importantissimo. Insieme 
al diesse Lessa e con il supporto del 
presidente Fofi ci stiamo muovendo 
per allestire una rosa di assoluto 
valore: non abbiamo fretta,
ma non possiamo permetterci di 
sbagliare”, conclude Masci.

Il neo tecnico dell’Ardea Gabriele Masci
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ARTICOLO A CURA DI
MARCO MODUGNO
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DISTRICT SEVEN 

SERIE C2 - GIRONE D

TIMONIERE TIMONIERE 

GIALLONEROGIALLONERO
GIANLUCA BARILE SCELTO ALLA GUIDA 

DELLA PRIMA SQUADRA: “SARÀ UNA 

DISTRICT SEVEN GIOVANE E PROPOSITIVA”

Ottenuta la permanenza in Serie C2 
attraverso il playout, in casa District 
Seven si lavora per la prossima 
stagione.
Barile - Tra le tante novità che 
riguarderanno il club giallonero, 
in primis c’è quella della nuova 
guida tecnica per la prima squadra, 
affidata a Gianluca Barile: “Sono 
molto entusiasta per la decisione 
che ha preso la società. Negli ultimi 

anni ho lavorato esclusivamente 
nel settore giovanile, mi mancava 
tornare ad allenare i grandi. C’è molto 
entusiasmo e spero di fare del mio 
meglio”.
Progetto - La District ha fatto tesoro 
della prima esperienza in C2: “La 
società ha deciso di promuovere molti 
ragazzi dell’Under in prima squadra: 
sarà una rosa molto giovane, ma non 
mancherà quel pizzico di esperienza 
che servirà a guidarli -sottolinea 
Barile -. Il mio obiettivo dal punto 
di vista tecnico sarà come sempre 
quello di farli crescere e cercare di 
ringiovanire tutto l’ambiente District. 
Sarà una squadra sicuramente 
propositiva – conclude il neo tecnico 

giallonero -. È un progetto che 
iniziamo insieme, dovrò essere bravo 
a sfruttare al meglio le caratteristiche 
dei miei giocatori”.
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Gianluca Barile, nuovo tecnico della District Seven
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ANNO DI FONDAZIONE
2016
COLORI SOCIALI
NERO AZZURRO
CAMPO DI GIOCO
CENTRO SPORTIVO OSTIA MARE 
SOCIAL
FB @REALIDENSE IG @CONAUTO_LIDENSE

ARTICOLO A CURA DI
MARCO MODUGNO

EDITALY LIDENSE 

SERIE C2 - GIRONE C

FINALMENTE C1FINALMENTE C1
ALESSIO FERRARA TRACCIA IL BILANCIO DELLA STAGIONE DELL’EDITALY LIDENSE, PROIETTATA 

AL MASSIMO CAMPIONATO REGIONALE : “VOTO 7 AI RAGAZZI. ERA IMPORTANTE RIUSCIRE A 

OTTENERE IL SALTO DI CATEGORIA. IL PROSSIMO ANNO L’OBIETTIVO SARÀ LA SALVEZZA”

In casa Editaly Lidense non si vede 
l’ora di cominciare la prossima 
stagione, che si prevede piena di 
novità in una categoria importante 
come la Serie C1.
Bilancio - La squadra di mister Lauri, 
nonostante le numerose difficoltà 
incontrate durante il tragitto, ha 
portato al termine un’annata da 
protagonista e i risultati sul campo 
hanno premiato la costanza dei 
lidensi: “Il voto alla stagione che si è 
appena conclusa non può che essere 
positivo, alla squadra voglio dare un 
bel 7”, esordisce il direttore generale 
Alessio Ferrara, soddisfatto di come si 
sono comportati i suoi ragazzi. “Siamo 
arrivati terzi in regular season e ai 
playoff siamo andati avanti fino alle 
finali: peccato che non sia finita come 
speravamo, ma l’importante era salire 
di categoria”.
Salto di categoria - I lidensi, grazie 
agli ottimi risultati ottenuti sul 
campo, il prossimo anno avranno il 
privilegio di potersi cimentare nella 
massima categoria regionale, un 
obiettivo che la società inseguiva 
da tempo: “Da adesso cambieranno 
tante cose perché ci attende la Serie 

C1. Dovremo fare i conti anche con 
i regolamenti nuovi, soprattutto per 
quanto riguarda il discorso relativo 
ai ragazzi Under da avere in rosa, 
sarà tutto più difficil”.  Per il Diesse 
Alessandro Testagrossa tanto 
lavoro da fare in queste settimane 
per allestire una rosa competitiva: 

“Il nostro direttore sportivo si sta 
muovendo molto bene sotto questo 
punto di vista, siamo in contatto 
con tante società dalle quali poter 
prendere giocatori e soprattutto 
giovani da aggregare in squadra”.
Giovanili - Ferrara sottolinea una 
problematica che riguarda tante 

Il direttore generale Alessio Ferrara
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EDITALY LIDENSE 

SERIE C2 - GIRONE C

società, ma soprattutto la 
realtà di Ostia: “il nostro 
problema fondamentale 
è quello di non riuscire a 
poter allestire un settore 
giovanile, purtroppo qui 
è quasi morto tutto, non 
ci sono più centri sportivi 
dove poter svolgere le 
attività giovanili e questa 
è una cosa molto negativa 
per noi. La Federazione 
dovrebbe intervenire 
insieme alle istituzioni 
e con il Comune perché 
ad Ostia sta sparendo 
un certo tipo di sport. 
Nonostante questo, ci 
stiamo rimboccando 
le maniche.” L’Editaly 
si cimenterà con una 
categoria che negli anni 
si è fatta sempre più 
competitiva e difficile, ma 
in casa lidense sembrano 
avere le idee ben chiare: 
“Per la prossima stagione 
l’obiettivo principale 
è ovviamente quello 
di riuscire a centrare 
una salvezza in piena 
tranquillità -  conclude 
Ferrara -, poi tutto quello 
che verrà sarà tutto di 
guadagnato per la nostra 
società”.
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ANNO DI FONDAZIONE
2007
COLORI SOCIALI
BIANCO AZZURRO
CAMPO DI GIOCO
CITTÀ ETERNA STADIUM
SOCIAL
FB @CITTÀ ETERNA FOOTBALL CLUB - IG @CITTA_ETERNA_CALCIOA5

CITTÀ ETERNA FOOTBALL CLUB 

SERIE C2 - GIRONE C

PASSIONE PURAPASSIONE PURA
LA CRESCITA GRADUALE DEL CLUB DEL PRESIDENTE LUCIO MICHIELI PROSEGUE SENZA 

SOSTA: LA PRIMA SQUADRA BRILLA IN SERIE C2, I PICCOLI AMICI/MINI PULCINI VINCONO IL 

CAMPIONATO PROVINCIALE, BENE ANCHE PULCINI, ESORDIENTI E GIOVANISSIMI

La stagione della F.C. Città Eterna 
va in archivio con alcune dolci 
consapevolezze: la crescita costante 
della società prosegue tra settore 
giovanile e prima squadra. 
Ottimo lavoro - L’ultima gioia arriva 
dalle piccole pesti del presidente 

Lucio Michieli e della vicepresidente 
Francesca Marconi. Il trionfo nel 
Campionato Provinciale UsAcli, 
riservato alla categoria Piccoli 
Amici-Mini Pulcini, è solo l’ultimo 
eloquente segnale dell’ottimo lavoro 
svolto dalla Scuola Calcio societaria, 

vicina ai cento tesserati annuali. 
La passione di Viviana Michieli e 
l’esperienza di Valter Mecozzi aiutano 
i piccoli grandi campioni a esprimersi 
al massimo, migliorando giorno dopo 
giorno dal punto di vista tecnico e 
soprattutto comportamentale.

La formazione che si è confermata in Serie C2
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CITTÀ ETERNA FOOTBALL CLUB 

SERIE C2 - GIRONE C

Giovanili - Ottimo anche il cammino 
dei ragazzi delle altre categorie. 
Nei rispettivi gironi dei campionati 
FIGC, brillano i Pulcini e gli 
Esordienti, sotto la supervisione 
anche di Lorenzo Nuti. Ancora 
meglio i Giovanissimi: l’Under 
15, allenata da Leonardo Pinti e 
seguita con impegno dal dirigente 
societario Andrea Codilupi, centra 
il nono posto regionale grazie a 
un percorso di lento ma sicuro 
miglioramento, gettando le basi per 
la nascita di un ambizioso gruppo 
Under 17.

Prima squadra - Detto delle 
giovanili, la prima squadra 
non è da meno. Saverio Melia 
centra il sesto posto nel girone 
C di C2 con un esplosivo mix di 
giovani e senior alla ricerca di 
soddisfazioni. La F.C. Città Eterna 
è l’unica squadra a imporre 
uno stop all’Ardea, indiscussa 
dominatrice del campionato. 
Il traguardo raggiunto è solo 
un punto di partenza, un dolce 
trampolino da utilizzare per volare 
verso palcoscenici maggiori. 
Senza fretta, come impone la 

filosofia societaria di crescita 
graduale.
Consolidamento - Da non 
dimenticare poi il lavoro di Franco 
Giaffreda, uomo ovunque del 
presidente con delega alle feste 
e agli eventi societari, e Azzurra 
Menichelli: l’ex campionessa di 
interesse nazionale crea una 
piccola scuola per ragazze tra i 
cinque e i quindici anni da avviare 
al pattinaggio, altro segnale del 
consolidamento della prospettiva 
di Polisportiva tanto cara alla 
famiglia Michieli.

La scuola calcio FC Città Eterna
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ANNO DI FONDAZIONE
2011
COLORI SOCIALI
BIANCO BLU
CAMPO DI GIOCO
CIRCOLO ARCA
SOCIAL
FB @PROGETTOFUTSALC5 - IG @PROGETTOFUTSAL

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO CAPPELLACCI

PROGETTO FUTSAL 

SERIE C2 - GIRONE C

AD MAIORAAD MAIORA
IL PROGETTO SI È DA TEMPO RIMBOCCATO LE MANICHE AL FINE DI POTENZIARE IL ROSTER 

CHE PRENDERÀ PARTE ALLA PROSSIMA SERIE C2. ALESSANDRO IANNONE: “GLI STIMOLI SONO 

ALTISSIMI. LA SOCIETÀ STA FACENDO IL MASSIMO PER ALLESTIRE UNA ROSA COMPETITIVA”

Forte di una Serie C2 difesa con 
successo, il club di Via degli Angeli 
è al lavoro per farsi trovare pronto 
al secondo torneo federale per 
importanza del calcio a 5 laziale 
edizione 2023-24. “Non è retorica, 
ma il Progetto Futsal è una famiglia”, 
le prime parole di Alessandro 
Iannone, che aggiunge: “Per me è 
un onore programmare per il terzo 
anno la nuova stagione”.
Il futsalmercato - Il tecnico, al pari 
del resto del sodalizio biancoblu, è 
desideroso di immergersi quanto 
prima nell’annata sportiva ventura: 
“Gli stimoli sono altissimi - dichiara 
l’allenatore - e non vedo l’ora di 
iniziare. La società sta facendo il 
massimo per allestire una rosa 
competitiva. Con Celestino (Valleri, 
ndr) ci sentiamo tutti i giorni: siamo 
carichi e collaborativi”.
La stagione 22-23 - Seppur abbia 
conservato la categoria senza 
particolari patemi d’animo, il 
Progetto visto nel corso dei mesi, di 
fatto, non si è mai potuto esprimere 
al massimo del suo potenziale. 
“La stagione da poco conclusa 

ha lasciato l’amaro in bocca per 
come si è sviluppata - asserisce il 
trainer -. Troppi, troppi infortuni. 
Comunque sia, abbiamo ottenuto la 
permanenza in C2 con tre giornate 
di anticipo a dispetto di innumerevoli 
difficoltà”.
La mission - È proprio dalla voglia 
di rivalsa che il main roster di 
Iannone dovrà attingere la forza 
necessaria per migliorare il 
settimo posto finale guadagnato al 
termine della regular season del 
raggruppamento C: “La salvezza 
centrata dopo le problematiche 
vissute dovrà essere da stimolo per 
fare meglio - afferma il condottiero 
del Progetto - e per non commettere 
gli errori dello scorso anno. Le 
parole d’ordine dovranno essere 
continuità, rispetto e massimo 
impegno, perché la società sta 
operando molto bene sul mercato. 
Non ci poniamo attualmente degli 
obiettivi, ma, sicuramente, vogliamo 
fare un campionato diverso 
da quello passato e che possa 
vederci protagonisti”. Lo sguardo 
della direzione sportiva del club 

biancoblu, in ogni caso, non è rivolto 
soltanto alla prima squadra. Il 
Progetto, infatti, è pronto a svelare 
altre novità nel corso dell’estate. A 
360°.

Il Progetto Futsal 2022-23

Il confermato tecnico Alessandro Iannone
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PROGETTO FUTSAL 

SETTORE GIOVANILE
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DON BOSCO CINECITTÀ 

SERIE D - GIRONE C

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO AMICI

CAMBIO IN CAMBIO IN 

PANCHINAPANCHINA
ZANNINO LASCIA IL TIMONE A FIORENTINI: 

“CON MATTEO MIGLIOREREMO IL 

PIAZZAMENTO DELL’ANNO SCORSO, IO 

RESTO IN VESTE DI DIRIGENTE”

Terzo allenatore in tre anni per il Don 
Bosco, che nella stagione 2023/2024 
avrà un nuovo tecnico in panchina. 
Dopo la stagione conclusa qualche 
settimana fa, Marco Zannino lascia il 
posto a Matteo Fiorentini, che guiderà la 
squadra nella prossima Serie D.
Un nuovo ruolo - Zannino non sarà più 

l’allenatore, ma farà ancora parte del 
Don Bosco. L’ex mister infatti ha deciso 
di restare all’interno del club in veste 
di dirigente: “Il mio lavoro ha subito 
alcune modifiche e probabilmente avrei 
lasciato molto più spesso la squadra da 
sola, quindi ho deciso di fare un passo 
indietro - spiega -. La società mi ha 
chiesto di restare e io mi sono sentito in 
dovere di dare un contributo alla causa, 
quindi ricoprirò un ruolo societario”.
Puntare in alto - Il Don Bosco rimarrà 
comunque in buone mani: “Matteo 
Fiorentini è giovane, preparato e 
sicuramente darà un grande aiuto ai 
ragazzi e a noi membri della società. 

Parliamo di una persona molto 
determinata e che porterà freschezza 
e idee nuove in questo club. Sono certo 
che con lui riusciremo a crescere e a 
migliorare il piazzamento in campionato 
dello scorso anno”; conclude Zannino.

Marco Zannino ha lasciato la guida del Don Bosco
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ANNO DI FONDAZIONE
2007
COLORI SOCIALI
GIALLO NERO
CAMPO DI GIOCO
CENTRO SPORTIVO 3Z
SOCIAL
FB @REAL ROMA SUD

REAL ROMA SUD 

SERIE D - GIRONE C

REAL ROMA SUD REAL ROMA SUD 
SPONSOR 2022/23SPONSOR 2022/23
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ANNO DI FONDAZIONE
2020
COLORI SOCIALI
VERDE BIANCO
CAMPO DI GIOCO
PARROCCHIA SANT’EUGENIO
SOCIAL
FB: @ASD PAVONA - IG: A.S.D.PAVONA

PAVONA 

SERIE D - GIRONE A

ARTICOLO A CURA DI
PAOLO TROTTA

SO.CO.BEAN

Il Pavona vuole voltare 
subito pagina. Dopo un 
campionato di Serie D con 
più bassi che alti, concluso 
al quartultimo posto 
in classifica, il club del 
presidente Danilo Di Carlo 
intende programmare 
al meglio la prossima 
stagione per partire con 
ambizioni più alte. 
Bilancio - Il tecnico dei 
castellani, Alberto De 
Angelis, riavvolge il nastro 
della stagione conclusa 
da poco, sottolineando 
cosa non ha funzionato 
e gli aspetti che hanno 
impedito di raggiungere 
altri obiettivi: “Arrivare 
quarti o quartultimi in 
Serie D cambia veramente 
zero: con il presidente 
abbiamo analizzato quello 
che è successo durante 
l’arco di questa annata. 
Il rammarico non risiede 
nella posizione raggiunta in 
classifica, ma nel fatto che, 
in ogni caso, quest’anno 
è stato letteralmente 
perso, in quanto l’idea di 
gettare le basi per creare 
qualcosa di forte dal 
punto di vista tecnico non 
è stata assolutamente 
realizzata. La colpa non 
è della società che, anzi, 
è stata esemplare, ma 
principalmente abbiamo 
sbagliato le scelte di 
inizio anno: non per 
mettere le croci addosso 
a qualcuno, ma la scarsa 
partecipazione alla vita 
sportiva della squadra 
ha pregiudicato l’intera 
annata”. 

Cambiamenti - De Angelis 
continua nella sua analisi 
anticipando il lavoro che 
verrà fatto di concerto con 

la società e che in parte 
si sta già realizzando: 
“Preso atto di questa 
situazione, abbiamo 

deciso di cambiare molto 
all’interno del gruppo: non 
esiste attività sportiva 
agonistica che si possa 
portare avanti in maniera 
del tutto amatoriale senza 
un minimo di impegno e di 
continuità, quindi ci stiamo 
adoperando sul mercato. 
Cambieremo molti giocatori 
della rosa di quest’anno, 
stiamo cercando soprattutto 
elementi che possano 
garantire continuità e 
presenza durante l’arco 
di tutta l’annata sportiva. 
Ci siamo mossi con un 
certo anticipo e abbiamo 
praticamente già chiuso 
diverse trattative e 
accordi con molti giocatori 
nuovi: penso che siamo 
in dirittura d’arrivo per 
la formazione della 
nuova squadra”, conclude 
l’allenatore.

ARCHIVIATO UN CAMPIONATO DELUDENTE CON IL QUARTULTIMO POSTO IN SERIE D, IL 

PAVONA GUARDA ALLA PROSSIMA STAGIONE CON PIÙ FIDUCIA E OTTIMISMO. IN PANCHINA I 

CASTELLANI RIPARTIRANNO DA ALBERTO DE ANGELIS: “CI STIAMO MUOVENDO CON ANTICIPO” 

ORIZZONTI AMBIZIOSIORIZZONTI AMBIZIOSI  

Il confermato tecnico Alberto De Angelis
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ANNO DI FONDAZIONE
2021
COLORI SOCIALI
BIANCO CELESTE
CAMPO DI GIOCO
CIRCOLO L’ACQUEDOTTO
SOCIAL
FB @VIRTUSLAZIO

VIRTUS LAZIO 

 SERIE D - GIRONE C

Cala il sipario in casa 
Virtus Lazio su una 
stagione davvero strana da 
descrivere e decifrare. Alti e 
bassi hanno caratterizzato 
il cammino dei biancocelesti 
nel corso di un’annata che 
ha alternato grandissime 
vittorie e cocenti sconfitte. 
Alla fine l’obiettivo di 
lottare per il vertice è 
sfumato dopo una prima 
parte di campionato 
che sembrava poter far 
sognare tutto il mondo 
Virtus.
Il bilancio del mister -
A tracciare un bilancio 
finale è il tecnico Fabrizio 
Vulcano, che prova a 
riassumere in poche 
parole la stagione della 
sua squadra: “Il nostro 
campionato si può dividere 
in due parti. Una prima 
da 8, chiusa in vetta alla 
classifica, e una seconda 
parte che non arriva 
neanche al 5 in pagella e 
nella quale abbiamo perso 
tanto terreno”.

Cambio di rotta - Il 
tecnico biancoceleste, 
quindi, si proietta al 
futuro e spiega: “Facendo 

tesoro dell’esperienza di 
quest’anno, valuteremo 
bene anche l’aspetto 
caratteriale dei giocatori. 

Ci siamo resi conto che 
non si può solo pensare a 
quello tecnico per persone 
che devono passare una 
intera stagione in un 
gruppo con altri giocatori. 
Mi fa piacere dire che 
tutto ciò che è stato 
fatto quest’anno è stato 
vissuto assieme a Silvano 
Micieli, anche se è stato 
costretto a lasciare la 
squadra due mesi prima 
della fine della stagione. 
Ci tengo a ringraziarlo e 
a sottolineare che la sua 
assenza è stata per motivi 
di forza maggiore. Ora 
siamo pronti a ripartire 
più forti di prima, ogni 
componente ci mette 
sempre grande passione. 
Abbiamo disputato la Serie 
D con uno staff tecnico di 
altissimo livello, ringrazio 
tutte le persone che hanno 
condiviso con me questo 
cammino. Ora guardiamo 
avanti, valutando anche se 
ci saranno figure nuove per 
la prossima stagione”.

PRONTI A RIPARTIREPRONTI A RIPARTIRE
IL TECNICO DELLA VIRTUS LAZIO FABRIZIO VULCANO TRACCIA UN BILANCIO SULLA STAGIONE 

BIANCOCELESTE E SI PROIETTA AL FUTURO: “AVREMO PIÙ  ESPERIENZA. VALUTEREMO 

L’ASPETTO UMANO DEI GIOCATORI DA INSERIRE IN SQUADRA E NON SOLO QUELLO TECNICO”

Il confermato tecnico Fabrizio Vulcano



22/06/23 • CALCIOA5LIVE.COM • @C5LIVE

46

ANNO DI FONDAZIONE
2022
COLORI SOCIALI
NERO ROSSO
CAMPO DI GIOCO
SANTA MARIA AUSILIATRICE
SOCIAL
FB: MARINO ACADEMY C5 - IG: @MARINOACADEMYCALCIOA5

MARINO ACADEMY 

SERIE D - GIRONE A

MARINO ACADEMY MARINO ACADEMY 

SPONSOR 2022/23SPONSOR 2022/23


